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Организованно провести 
лесосплавВо всенародное социалистическое соревнование за достойную встречу 40-й годовщины Великой Октябрьской социалистической революции включились коллективы сплавных контор и лесоперевалочных комбинатов треста «Обьлесо- сплав». Эти коллективы обязались к 10 октября выполнить навигационный план сплава леса, дать сверх плана 100 тысяч кубометров древесины, повысить производительность труда на 5 процентов, сэкономить миллионы рублей;Чтобы успешно провести навигацию, выполнить взятые обязательства, сплавить и поставить народному хозяйству всю заготовленную леспромхозами древесину, необходима высокая организованность и четкость в работе каждой брига- . ды, сплавного участка, сплавконторы, комбината, максимальное использование всей сплавной техники.В навигацию текущего года сплавщикам предстоит приплавить почти 5 миллионов кубометров древесины, провести молевой сплав леса, до Г  июля сплавить древесину зимней еплртки, сформировать не менее 120 большегрузных плотов.До начала сплава остались считанные дни. Высокая ответственность сплавщиков перед партией и государством за поставки леса народному хозяйству требует тщательного завершения подготовительных работ, ремонта наплавных сооружений, флота, такелажа и проведения других работ. Особое внимание надо обратить на подготовку жилья для сплавщиков.Это требование относится прежде всего к коллективу Нарымекой сплавной конторы, который проводит сплав леса по рекам Чаинского бассейна в сложных условиях. По ревам Чая, Бакчар, Парбиг, Бундюр, Андарма и другим установлен короткий срок сплава —  15 дней. За этот срок нужно выплавить древесину и открыть реки для судоходства, для завоза продовольственных и промышленных товаров, горючего и смазочных материалов на весенний период.Каждый член коллектива Нарымекой сплавконторы должен понять, что от его работы зависит успешный снлав леса и перевозов грузов по реве Чае и ее притокам. Малейшее промедление со скаткой древесины, с прогоном моля может принести серьезный ущерб государству.Однако, как показала проверка, в некоторых сплавконторах подготовительные работы не закончены. В Еаргасоксвой сплавной конторе план строительства бон выполнен на 1 апреля только на 45 процентов, а ремонт такелажа —  напо.ло- вину. Не закончен ремонт флота в На- рымской, Усть-Чулымской, Зырянской и Томской сплавных конторах треста «Обьлесосплав».Особенно недопустимо затянулись работы по монтажу пловучих кранов, котопые ведет трест «Союзпроммеханизация». Введение этих кранов в эксплуатацию позволит на несколько сот человек уменьшить количество рабочих на погрузке леса в целом по тресту и повысить производительность труда в 6— 7 раз.Механизация сплавных работ, как средство повышения производительности труда на сплаве, должна постоянно находиться в центре внимания хозяйственных, партийных и профсоюзных организаций. Нужно добиться, чтобы в текущем году скатка древесины была механизирована не менее чем на 50 процентов, а сплотка —  не менее чем на 95 процентов.В навигацию этого года предстоит сплавить большое количество древесины лиственных пород, в том числе сырья для спичечной фабрики «Сибирь». Нельзя допускать ошибок прошлого года, когда руководители некоторых сплавных контор и треста «Обьлесосплав» несерьезно относились К сплаву лиственных пород. На участках не просушивали древесину, не обмазывали торцы ее водонепроницаемым---------------------- □ □ □

слоем, в результате большое количество ценного леса было потеряно. Были случаи, когда сырые осиновые или березовые кряжи пускали на воду без подплава из хвойных пород, что резко увеличивало потери лиственной древесины.Успешное проведение сплава леса во многом зависит от коллективов лесоперевалочных комбинатов. Нужно полностью отремонтировать бревнотаски, подготовить склады для укладки сортированной древесины, обратив особое внимание на подготовку складов крепежного леса. Необходимо укомплектовать бригады' по разгрузке барж, выкатке и штабелевке древесины.На Томском и Асиновском лесоперевалочных комбинатах подготовка к приему древесины не закончена. Еще около 200 тысяч кубометров леса не разделаны, сортировка крепежной древесины и отгрузка ее в вагоны производятся медленно, территории комбинатов захламлены.Задача хозяйственных, партийных и профсоюзных организаций сплавных предприятий, лесоперевалочных комбинатов состоит в том, чтобы в короткий срок закончить подготовительные работы к сплаву и создать этим все условия для бесперебойной поставки леса народному хозяйству.На сплаве будут заняты тысячи рабочих и работниц сплавных контор, леспромхозов, сезонных рабочих. Нужно позаботиться об их бытовом устройстве, о культурном обслуживании всех сплавщиков. Нужно, чтобы в местах сплава бесперебойно работали пловучие магазины, с нужным ассортиментом товаров, столовые, которые бы обеспечивали сплавщиков горячим питанием.Известно, что успех каждого дела во многом зависит от уровня политической работы в массах. Партийные организации предприятий сплава должны уже сейчас иметь план массово-политической работы на сплаве, предусмотрев особенности молевого сплава, когда рабочие будут ежедневно перемещаться вместе с прогоном моля. Нужно уж е. сейчас подумать о доставке газет на отдаленные участки сплава.В стране проходит всенародное обсуждение тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева «О дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством». Вносится огромное количество предложений, которые направлены на дальнейшее улучшение работы промышленности и строительства, на дальнейший расцвет нашей Родины. Рабочие, служащие, инженерно-технические работники сплавных предприятий, заботясь вместе со всем народом о дальнейшем расцвете нашей Родины, взяли на себя социалистические обязательства в честь 40-летия Великого Октября досрочно выполнить план текущего года. Задача партийных, профсоюзных и хозяйственных организаций состоит в том, чтобы поддержать творческий подъем сплавщиков, еще шире развернрть социалистическое соревнование, добиться, чтобы каждому рабочему были созданы условия для выполнения принятых обязательств.Нужно организовать широкую гласность соревнования, так поставить дело,, чтобы каждый рабочий постоянно I зпал, как работает его товарищ, сплав- I участок и сплавконтора в целом. . j Высокая ответственность за проведе- ' ние сплава лежит на районных комитетах партии и райисполкомах. Райкомы КПСС призваны оказать партийным организациям сплавучастков, рейдов и сплав- контор помощь в налаживании политической работы среди сплавщиков, шире развернуть комплексное социалистическое соревнование, обеспечивающее успешное проведение сплава.В текущем году исполняется 40-летие Великой Октябрьской социалистической революции. Каждый коллектив сплавной конторы, сплавучастка, каждый рабочий должен достойно встретить эту знаменательную дату.
ПРАВИТЕЛЬСТВЕННО-ПАРТИЙНАЯ ДЕЛЕГАЦИЯ 
НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ АЛБАНИИ В КИЕВЕКИЕВ, 18 апреля. (ТАСС}._^ Сегодня из Москвы в столицу Советской Украины прибыла Правительственно-партийная делегация Народной Республики Албании, налгравляющаяся на родину.После краткого отдыха Правительст-
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Массовый митинг в Пекине
ПЕКИН, 18 апреля. (ТАСС). Сегодня здесь в связи с приездом Председателя Президиума Верховного Совета СССР К. Е . Ворошилова на городском стадионе состоялся массовый митинг представителей всех слоев населения китайской столицы.В центральной ложе стадиона, украшенной государственными флагами СССР и КНР,— К. Е . Ворошилов, Мао Цзэ-дун, Чж у 2э, Лю Ш ао-ци, Чжоу Энь-лай и другие руководители КНР, а также прибывшие е Председателем Президиума Верховного Совета СССР товарищи Рашидов, Елютин, Федоренко и советский посол Юдин.С приветственной речью от Имени населения китайской столицы выступил председатель Народного комитета Пекина тов. Пын Чжэнь.Отметив выдающиеся заслуги К. Е . Ворошилова перед советским народом и любовь к нему китайского народа, Пын Чжэнь заявил, что приезд тов. Ворошилова в КНР еще больше укрепит великое единство между Китаем и Советским Союзом.Пын Чжэнь высоко оценил в своей речи вклад в сохранение всеобщего мира, вносимый Советским Союзом, сочувствие и поддержку советским народом' борьбы угнетенных народов против колониализма, за национальную независимость.«Нарроды Китая и Советского Союза,—  сказал'он, —  самые близкие соратники и самые надежные товарищи. Народы наших двух стран будут всегда вместе со всеми миролюбивыми государствами и народами мира прилагать максимальные усилия для сохранения прочного мира во всем мире и в защиту дела прогресса человечества».Пын Чжэнь особо отметил неизменную симпатию и поддержку со стороны советского народа революционной борьбы китайского народа и его всестороннюю помощь делу строительства социализма в КНР. «Китайский народ, сказал он, всегда будет дорожить глубокой братской дружбой народов Китая и Советского Союза».Пын Чжэнь закончил свое выступление здравицей в честь нерушимой братской дружбы народов Китая и Советского Союза.

Встреченный овацией всех присутствующих, на митинге выступил К. Е . Ворошилов.— Х-отя я нахожусь в Китае впервые, —  сказал в начале своего выступления тов. Варошилов, —  все же с момента прибытия в вадгу страну я и все мои товарищи чувствуем себя здесь, как дома, в родной братской семье.«Мы знаем, какую огромную любовь и чувства дружбы питает китайский народ к советскому народу. Можете быть уверены, товарищи, что народй Советского Союза также делают все для того, чтобы наше крепкое, дружеское, братское сотрудничество становилось еще прочнее, чтобы советско-китайские отношения расширялись и укреплялись во всех областях. Советский Союз, сказал К. Е . Ворошилов под бурные аплодисменты присутствующих, всегда был и навеки останется другом и братом великого Китая».Остановившись на огромных успехах в деле социалистического строительства, достигнутых китайским народом под руководством своего народного правительства и славной Коммунистической партии Китая, К. Е . Ворошилов особо отметил прочное единство всех слоев населения Китая, всемерно поддерживающих новый общественный и государственный строй. «Эти единство и поддержка, сказал тов. Ворошилов, являются основной гарантией того, что Китайская Народная Республика и в дальнейшем будет успешно развиваться в политическом, экономическом и культурном отношениях».К. Е. Ворошилов подчеркнул, что опыт, накопленный в Китайской Народной Республике, «является ценным вкладом в марксистско-ленинекую науку и внимательно изучается в Советском Союзе».К. Е. Ворошилов отметил далее неуклонно возрастающую международную роль великого Китая.«Всем очевидно, сказал он, что после образования Китайской Народной Республики, в результате успешного ее развития невиданно возрос авторитет Китая на международной арене. Теперь ни одна важная международная проблема не только в Азии, но и во всем мире не может решаться без участия Китая.Китайская Народная Республика выступает как могучий и активный фактор мира. Известно, что она сыграла выдаю

щуюся роль в прекращении военных действий и заключении перемирия в Корее. Наряду с Советским Союзом Китай внес большой вклад в дело прекращения войны во Вьетнаме, Лаосе и Камбодже. Миролюбивые народы не забудут той важной роли, которую сыграла Китайская Народная Республика в прекращении империалистической агрессии в Египте и ликвидации контрреволюционного путча в Венгрии.Китайская Народная Республика, вместе с другой великой миролюбивой державой Азии— Индией, явилась инициатором разработки и провозглашения известных пяти принципов мирного сосуществования».Указав, что попытки американских и иных империалистов изолировать Китайскую Народную Республику и создать вокруг нее кольцо политической и экономической блокады полностью провалились, тов. Ворошилов заявил, что «агрессивные круги Соединенных Штатов Америки, ослепленные ненавистью к китайскому народу, все еще продолжают свою враждебную политику в  отношении Китая».«Однако эта реакционная политика империалистов, заявил под аплодисменты тов. Ворошилов, несомненно, обречена на провал».Тов. Ворошилов указал, что Советский Союз «полностью поддерживает стремление китайского народа к воссоединению Тайваня со своей китайской родиной, а также требование Китайской Народной Республики о восстановлении ее законных прав в ООН».«Дорогие товарищи! —  сказал далее К. Е . Ворошилов. —  наша дружба и единство не дают покоя империалистам и их печати. Они неоднократно пытались и пытаются найти какие-то трещины в отношениях между Советским Союзом и другими социалистическими странами, в особенности между Советским Союзом и Китаем, болтают о каком-то «кризисе» во взаимоотношениях стран социализма. Мы заявляем этим искателям трещин: тщетны ваши потуги, госагода!»..Эти слова были встречены бурными продолжительными аплодисментами.«Советский Союз, Китайскую Народную Республику и другие социалистические страны, заявил К. Е . Ворошилов, соединяют узы братской дружбы и тесного со

трудничества. В основе взаимоотношений наших стран лежат принципы пролетарского интернационализма, подлинное равноправие и уважение независимости и суверенитета, взаимное доверие и взаимная помощь».«Советское правительство и весь советский народ, продолжал тов. Ворошилов, высоко ценят братскую дружбу^ Советского Союза и Китайской Народной Республики. Укрепление дружбы и развитие всестороннего сотрудничества нашей страны с народным Китаем и другими социалистическими странами было, есть и будет краеугольным камнем внешней политики Советского государства. Советский Союз и впредь будет оказывать помощь Китайской Народной Республике и всем социалистическим странам. Вместе с тем мы с благодарностью отмечаем, что Китайская Народная Республика помогает нам, поставляя товары, необходимые для дальнейшего развития экономики Советского Союза».В конце своего выступления тов. Ворошилов провозгласил здравицы в честь Коммунистической партии и народного правительства Китая, в честь тов. Мао Цзэ-дуна, в честь крепкой, нерушимой советско-китайской дружбы.Последние слова речи К. Е . Ворошилова тонут в бурной овации 100 тысяч участников митинга.От имени пекинцев Пын Чжэнь преподнес К. Е . Ворошилову знамя почета. Принимая знамя, Климент Ефремович заявил, что оно будет служить символом вечной братской нерушимой дружбы великих народов Китая и Советского Союза.Сегодняшний митинг в Пекине вылился в ярчайшую манифестацию дружбы и братства двух великих народов.
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венно-партийная делегация Народной Республики Албании нанесла визит Председателю Совета Министров УССР Н. Т. Еальченко и первому секретарю ЦК КП Украины А. И. Кириченко.

НОВОСИБИРСК, 18 апреля. (ТАСС). Сегодня открылось совещание передовиков сельского хозяйства Сибири, созванное Бюро ЦК КПСС по Российской Федерации и Советом Министров РСФСР. В совещании участвуют передов1Ики полеводства и животноводства, руководители партийных и советских организаций Омской, Новосибирской, Томской, Кемеровской, Тувинской автономной. Иркутской областей. Алтайского и Красноярского краев.Совещание открыл секретарь ЦК КПСС тов. Н. И. Беляев. Затем с сообщениями о состоянии сельского хозяйства выступили руководители областных и краевых партийных и советских организаций.Слово предоставляется первому секретарю Новосибирского обкома партии тов. Б. И. Дерюгину.—  Освоив более миллиона гектаров целинных и залежных земель, —  говорит он, —  труженики новосибирской деревни сдали и продали государству в прошлом году свыше ста миллионов пудов хлеба—  больше, чем в любой предыдущий год. Посевные площади в этом году увеличиваются еще на 300 тысяч гектаров.Если в производстве зерновых культур Новосибирская область имеет положительные результаты, то по животноводству Она отстает. Тов. Дерюгин говорит о планах создания прочной кормовой базы, заявляет, что новосибирские колхозы и совхозы решили увеличить по сравнению с прошлым годом производство мяса на 33 процента, а свинины —  в 3,5 раза, молока —  на 46 процентов и шерсти —  ва 40 процентов. На сто гектаров сельскохозяйственных угодий производство мяса составит около 10 центнеров в колхозах и около 14 центнеров в совхозах.Высокие обязательства берут труженики сельского хозяйства Омской области, соревнующиеся с новосибирцами, —  об этом говорит первый секретарь 0.мского обкома КПСС Е . П. Колущинский. Только свинины область поставит государству в 2 ,6  раза больше, чем в прошлом году. За счет дальнейшего увеличения надоев молока будет сдано более миллиона пудов масла, увеличится производство сыра и сгущенного молока.Оратор говорит об огро.мных возможностях развития животноводства. Свиносовхоз «Лузинский», отмеченный в Обращении ЦК КПСС, благодаря бесклеточному содержанию и сухому откорму животных превратился в фабрику дешевой свинины, прставляя государству ежедневно сто центнеров мяса. Выход свинины на сто гектаров здесь составит в этом году 170 центнеров. Многие омские совхозы уш еж но практикуют станково-выгульное содержание и откорм свиней, используя для этого вместо дорогостоящих капитальных свинарников дешевые передвижные строения.Труженики омского Прииртышья в 1957 году пересмотрели структуру посевных площадей. На 200 тысяч гектаров увеличиваются посевы пшеницы. Это позволит выполнить план хлебозаготовок только этой ценной культурой, а все зернофуражные культуры сохранить на корм. Основной кормовой культурой остается по-прежнему хорошо зарекомендовавшая себя кукуруза, расширяются посевы картофеля на фураж и для выпаса свиней.

Выступает секретарь Алтайского крайкома партии тов. К. Г. Пысиа.’ —  Главная задача хлеборобов Алтая,—  говорит он, —  состоит сейчас в том, чтобы повысить урожай зерновых как ва вновь освоенных, так и на старопахотных землях. Для этого с  первых дней весны труженики алтайских полей широко внедряют передовые приемы агротехники, избегая шаблона в этом деле.Тов. Пысин отмечает, что в крае все еще мало скота и низка его продуктивность. Чтобы исправить это положение, делегации с Алтая выезжали для изучения опыта передовых животноводов  ̂ в Омскую, Рязанскую и Воронежскую области, в Ставрополье.В крае организуется массовый промышленный откорм свиней на открытых площадках. Уже в ноябрю будет откормлено 700 тысяч голов. Создаются совхозные базы для нагула крупного рогатого скота. Для этого организуется перегон около 60 тысяч голов скота из степных совхозов в предгорные и горные совхозы.В крае расширяются посевы картофеля для откорма свиней и кукурузы, особенно в смеси с  горохом, дающей о'чень высокий урожай зеленой массы. На больших площадях будет возделываться соя.—  Красноярский край —  одна из крупнейших житниц Сибири. На его просторах поднято около миллиона гектаров целинных земель, —  говорит секретарь Красноярского крайкома партии тов. Н. Н. Органов. —  Освоение целины создало благоприятные условия и для развития животноводства. Тов. Органов рассказал о мероприятиях, разработанных тружениками сельского хозяйства края по увеличению производства мяса, молока, яиц. Намечено более четверти миллиона гектаров лучших земель засеять кукурузой квадратно-гаездо'вьш способом. Практика показывает, что кукуруза при заботливом отношении и в Сибири является королевой полей. В передовьгх хозяйствах кукуруза сорта «Кабардинская белая» дала свыше 330 центнеров зеленой массы е гектара. Министерству сельского хозяйства, —  говорит оратор, —  следует заботиться о подборе для Сибири наиболее урожайных сортов этой культуры. Тов. Органов подчеркивает важность картофеля для откорма скота. Красноярцы отвели под картофель свыше 20 тысяч гектаров. Колхозники ряда районов края решили своими семенами засадить для нужд общественного хозяйства дополнительно сотни гектаров картофеля. Укрепление кормовой базы должно .уже в этом году обеспечить увеличение производства мяса, почти в полтора раза, в том числе свинины —  вчетверо, яиц и цтичьего мяса —  вдвое против прошлого года.Секретарь Иркутского обкома КПСС тов. Б. Н. Кобелев сообщил, что в минувшем году область значительно перевыполнила план сдачи государству молока. Увеличилось поголовье крупного рогатого скота, коров и свиней. Однако в пересчете на сто гектаров область еще мало дает животноводческой продукции. Большое значение юшет улучшение массово-политической работы среди животноводов. Нелосредственно на фермы сейчас нашравляется много коммунистов, практикуется за/крепление инструкторов сельских райкомов и секретарей по зонам МТС на 2— 3 месяца за определенными фермами с тем, чтобы партийные работ

ники конкретным участием помогли там поправить дело.В первом квартале этого года иркутяне выполнили план сдачи мяса и в полтора раза превысили задание по поставкам молока. Производство этих продуктов в 1957 году возрастет против прошлого года в полтора раза.Затем выступил секретарь Кемеровского обкома КПСС тов. С. М. Пнлипец, рассказавший о том, как кемеровские колхозы и совхозы борются за обеспечение продуктами сельского хозяйства шахтеров и металлургов индустриального Кузбасса.Секретарь Томского обкома КПСС тов. В. А . Москвин привел яркие примеры успешного развития земледелия и животноводства в отдаленных районах сибирского Севера.Об успехах бывших кочевшгков-аратов в социалистическом преобразовании сельского хозяйства Тувинской автономной области рассказал выступивший затем секретарь ТувиН'Ского обкома КПСС тов. С. К. Тока.Один за ДРУГИМ на трибуну поднимаются Герои Социалисти'геского Труда, знатные люди сибирских полей, руководители районных организаций, хлеборобы, животноводы —  их выступления проникнуты заботой о том, как быстрее и лучше дать Родине больше мяса, свинины, молока, шерсти, яиц и других продуктов сельского хозяйства уже в 1957 году.Маелянинский район, Новосибирской области, дает немало хлеба и-мяса, но почти половину доходов его ко.тхозы получают от льноводства. Секретарь Масля- нинского райкома партии тов. А . Р . Попов ставит вопрос о необходимости расширения промышленного способа обработки тресты, строительстве мочильных цехов.Председатель колхоза «Память Ленина», Ужурского района, Красноярского края, Герой Социалистического Труда П. Г. Чалкин, сообщив о высоких показателях своего колхоза в полеводстве и животноводстве, заявил:—  Повышать продуктивность животноводства мы думаем одновременно снижая себестоимость мяса, молока, шерсти и других продуктов. Стараясь глубже вникщ чь в экономику, мы проводим экономические конференции с участием ученых и специалистов. Оплата труда всех колхозников —  от рядового до председателя производится в зависимости от количества, произведенной продукции.О том, какой огромный эффект в развитии всех отраслей сельского хозяйства, дала правильная организация борьбы за увеличение производства продукции на сто гектаров пашни, лугов и пастбищ, рассказал секретарь Ульяновского райкома партии 0.МСК0Й области, Герой Социалистического Труда Т. П. Шумаков. Труженики этого района за короткое время намного улучшили снабжение трудящихся Омска молоком, овощами, мясом и другими продуктами.На вечернем заседании выступили также председатель колхоза «Память Ленина», Алтайского края. Герой Социалистического Труда Л. Я . Сапунов и заведующий сельскохозяйственным отделом Бюро ЦК КПСС по ГСФСГ тов. В . П. Мылар- щнков. ---------

Анатолий Игнатьевич Лаубаев —  
фрезеровщик цеха №  1 томского элек
тромеханического завода имени В . В . 
Вахрушева. Он обслуживает три станка 
и сменную норму выполняет ва 
230 —  250 процентов.

На снимке: А . И . Лаубаев.
Фото Ф . Х'итриневича.

Р Ы Б А К И -К  ПЕРВОМ АЮКОЛПАШЕВО. (По телефону). Активно проходит социалистическое соревнование за достойнуго встречу 40-й годовщины Великого Октября на Еолпашевском рыбоконсервном комбинате. Коллектив рыбоконсервного завода перевьшолшгл квартальный план добычи рыбы и выработки KOHceipBOB. Сверх плана выловлено 450 пудов рыбы и выпущено 14 тысяч банок консервов. ’Гыбакш колхоза «Искра Ильича» перевыполнили квартальный план добычи рыбы больше чем в три раза. Много рыбы сверх плана выловили рыбаки колхозов имени ЕалииК'На, имени Куйбышева, бригады гослова тт. Медведева, Мурзина, Жданова и др.Успешно идет работа сейчас. Готовясь к Первомайскому празднику, коллектив комбината борется за перевыполнение месячного плана. Гыбоковеервный завод в первой декаде апреля выполнил полумесячное задание. Гыбаки колхоза имени Калинина за 10 дней ашреля перевыполнили месячное задание более, чем в 10 раз.
Б. НЕМИРОВСКИЙ,К Н АВИГАЦИИ ГОТОВЫМеждународный праздник трудящихся всего мира —  день Первого мая коллектив Каргасокской пристани встречает в полной готовности к навигации. Дополнительно к ранее существующей механизированной транспортерной линии, которая реконструирована за зиму, сделано еще две трассы линии с автоматическими выдвижными секциями. Для выгрузки грузов из трюмов сделан самоходный подъемник, который позволит выгружать тяжеловесные грузы прямо на линию. Отремонтирован пловучий кран для выгрузки угля из барж.

Л. КИРЬЯНОВ.

ПЕРЕДОВЫ Е МТСПо итогам III периода 1956 года Бат- катской МТС присуждено одно из вторых мест по Союзу и денежная премия в сумме 15 тысяч рублей.Одно из третьих мест присуждено коллективу Митрофановской МТС и денежная премия в сумме 10 тысяч рублей.
А. СМОКОТИН, 

председатель обкома профсоюза 
рабочих и служащих сельского хо

зяйства и заготовок.
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я Суббота, 20 апреля 1957 г. X : 78 (10186J
НАКАН УНЕ 87-й ГОДОВЩИНЫ СО ДНЯ РОЖ ДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА

ВоспоА\инания 
о В. И. Ленинев  Моаюве в rtenTpaorbEon л0Етор1Ш  Всесоюзного общестша по распространению пйлшшческ.жх и научных знаний 17 апреля состоялся вечер, посвященный 87-й годовщине со дня рождения В . Й. Ленина. Большой зал лежгория, где неодно- юратно выступал Ильич, залолшили пред- станители предприятий, учреждений, общественных организаций Мосювы.Кратким всту1пительным еловом вечер открыл профессор Г. Д. Костомаров.С болыпйм вниманием слушали собравшиеся воспоминания старых, большевиков об их встречах с Б . И. Лениным.На трибуне Федор Николаевич Петров —  член КПСС с 1896 года. Он рассказал о деятельности В. И. Ленина по созданию Коммунистической партии в России, газеты «Искра», о встречах с йльжчем.С большим инч-еррсом слушали моск- внта Марию Леонтьевну Сулжмову, члена партии с 1905 года.—  В конце июня 1917 года, —  сказала она, —  Временное правительство начало преследование большевик-ов. Многим пришлось уйти в подполье, некоторые были арестованы. В ночь на 5 июля редакция газеты «Правда» была разгромлена, особняк Кшеойжской окружен. Ленин ушел в подполье. В половине восьмого утра 5 июля Яков Михайлович Свердлов привел Ильича ко мне на квартиру. Он сказал —  отвечаете за Ленина головой. Ильич пробыл здесь два дня. Он много работал, провел совещание с работниками ЦК, его посещали, товарищи. Я  подходила к телефону, снабжала Ильича литературой. 7-го предполагалось, что придут ко мне с обыском. Ильич, немного изменив свою внешность, перешел на квартиру рабочего С. Я . Аллилуева, а оттуда уехал в Разлив.Выступает Павел Д^гитриевич Мальков. В 1917— 1920 годах он был комендантом Смольного и Кремля.—  Это было в канун первомайской демонстрации 1918 года, —  говорит он.—  У  Никольских ворот в Кремле стоял памятник князю Сергею Романову. Владимир Ильич вызвал меня и велел этот па.мятник снести. Из-за занятости я не выполнил распоряжения. 1-го Мая Ленпн, Свердлов, сотрудники Совнаркома и ВЦИК выстроились в колонну. Ильич, увидев памятник, велел принести веревки и ваги. Мы все сообща взялись за работу, свалили памятник и пошли на демонстрацию.О высокой культуре ж гуманизме Ленина рассказала Софья Борисовна Бричкпна. В 1919— 1920 годах она была секретарем Совнаркома, протоколировала заседаишя По.титбюро и Пленумов ЦК партии, иного раз встречалась с Владимиром Ильичем.В Кремле круглые сутки дежурплп телефонистки, которым Левин давал разные поручения. Телефонная будка примыкала к кабинету Ленина, где на диване обычно отдыхали телефонистки. Однажды поздно ночью, ожидая откуда-то важного сообщения, Владимир Ильич появился в своем кабинете. Поднялся переполох. Одна из телефонисток подхватила подушку, простынь и побежала в будку. Ожидали выговора Ильнча, а он, еправившпсь, был ли звонок, сказал, чтобы больше ему не звонили, изви1шлся, что нарушил их отдых, пожелал спокойной ночи и ушел к себе.
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Саратовский скульптор Евгений Федорович Тимофеев с сентября прош
лого года работает над скульптурной группой «Ленин с детьми». В  этой работе 
ему помогает скульптор К. С . Суминой.

На снимке: К . С . Суминов (слева) и Е . Ф . Тимофеев у скульптурной 
группы.

■ (Фотохроника Т А С С ).

Там, где размещался 
большевистский Ц К

ЛЕНИНГРАД, 16 апреля. (ТАСС). Вэти дни тысячи ленинградцев и приезжих гостей подолгу останавливаются возле большого здания, расположенного на одной из улиц Петрогра.дской стороны. Это —  бывнгий особняк Кшесинской. С апреля до июля 1917 года здесь ра,аме- щались Центра.тьный и Петроградские комитеты РСДРП(б). В ночь с  3-го (16) На 4-е (17) апреля В. И. Ленин приехал сюда с Финляндского вокзала. Многие тысячи трудящихся восторженно встречали своего великого вождя на прилегающей к зданию площади. В течение ночи Владимир Ильич несколько раз выходил на балкон особняка, обращаясь к собравшимся с речами. В ту же ночь в особняке Кшеспис'кой под руководством В. И. Ленина состоялось совещание партийного актива, а через несколько дней —  заключителЕное заседание Апрельской конференции.Сейчас в этом здании орга.низуется му- Beii Великой Октябрьской социалистической революции. Специальный зал Посвящается приезду В. Й. Лепина в Петроград. Здесь предполагается разместить картины В. Серова «Приезд В . И. Л ен йм  в Петроград в 1917 году», Л. Вольщтей- на «В ы сп ’'Пленже Ленина на V II (Апрельской) Всероссийской конференции», скульптуру М. Манизера «Выступление

Ленина с броневика», зксппшрпватъ знамена рабочих организаций, резолюции Апрельской конференции, многочисленные болыпевистск]1е ■ листозкп, требующие передачи всей власти Советам. На отдельном стенде будут собраны приветствия В . И. Денину от раз.гичных рабочих и солдатских организаций в связи с его возвращением в Россию. В частности, намечено экспонировать приветствия от уральской об.дастной конференции, рабочих Екатеринода1ра, Якутска.В приветствии от комзгунистов Выборгского района говорится, что общее собрание горячо приветствует появление глубокоуважаемого тов. Ленина в рядах революционного пролетариата. Мы убеждены, что стойкость тов. Ленина, его П1>е- данность делу междуна1»дного революционного социализма —  теперь, когда он будет находиться среди нас, обеспечит выполнение труднейших и величайших задач, Бьшашших на нашу партию в доведении российской революции до конца.Внимательно вчитываются тысячи трудящихся в слова, высеченные на мемориальных досках, которые прикреплены к фасаду быввшго особняка Кшесинской. Они воскрешают дорогие сердцу каждого советского человека события героического 1917 года.

Трудящиеся нашей 
области отмечают 

знаменательную датуТЕГУЛЬДЁТ. (По телефону). Трудящиеся района широко отмечают 87-леТйе со дня рождения В. Й. Ленина. В Кабинете партпроСВеЩенйя райкома КПСС оформлен монтаж, посвященный жизни и деятельности великого вождя. Оборудована выставка специальной литературы. Здесь экспонируются сборники статей и речей Ленина о развитий тяжелой Промыщ.Дён- ности и электрификации страны, о пропаганде и агитации, партийном строительстве, работе советского государственного аппарата, культуре, искусстве, о молодежи.Фотомонтажи и витрины с литературой оформлены также в рабочих и сельских клубах. На всех крупных предприятиях готовятся доклады о жизни и деятельности В. И. Ленина.Коллектив Самодеятельности районного Дома культуры подготовил литературно- музыкальный монтаж на тему «Есть такая партия!», который будет показан участникам торжественного заседания в юбилейный день. Готовятся концерты также в сельских и рабочих клубах.ПОДГОРНОЕ. (По телефону). В кабинете партпросвещения Чаинского райкома партии состоялся вечер чтения воспоми- ! нанпй старых большевиков о Ленине. На вечере присутствовали коммунисты и I комсомольцы села Подгорного. Они ознакомились с воспоминаниями о Владимире Ильиче его соратников, старых большевиков Кржижановского, Бонч-Бруевича, Свердлова, Орджоникидзе, Молотова.В библиотеке кабинета организована выставка произведений Ленина. Подготовлен монтаж, посвявщнный 87-й годовщине со дня рождения создателя Коммунистической партии и Советского государства. VМОЛЧАНОВО. (По телефону). В Молча- новской районной библиотеке организована выставка, посвященная 87-летию со дня рождения В. И. Ленина. Работники библиотеки проводят в коллективах промышленных предприятий райцентра обзор научной литературы и художественных произведений, посвященныхВ. И. Ленину. **•В кабинете марксизма-ленинизма Томского строительного института оформлены стенды, выставки и витрины с литературой по темам: «22 апреля —  день рождения В. Н. Ленина», «Произведения В. П. Ленина», «Ленинизм —  наше знамя», подготовлен фотомонтаж о жизни и деятельности В. И. Ленина.В читальном зале организована выставка, посвященная 87-й годовщине со дня рождения В. И. Ленина.

П А Р Т И Й Н А Я  ж и з н ьПАРТБЮРО И ПОЛИТИЧЕСКАЯ УЧЕБА КОММУНИСТОВВ этом учебном году в Тимирязевском леспромхозе несколько оживилась работа в сети партийного просвещения. Осенью здесь были созданы два кружяа по изучению текущей полятший, кружо® по изучению конкретной экономики сО-* циалистических предприятий и комсомольский кружок по изучению текущейП0.1ИТЙ1Ш.Организованно проходят занятия в кружке по изучению ПонКретной экономики. В кружке учатся более 30 коммунистов. Это в основном начальники смен, мастера, специалисты, работники отделов леспромхоза. Состоялось 11 занятий. Были изучены такие темы, как, например, «Социалистическая промышленность И задачи ее развития», «Техпромфинплай», «Производительность груда и пути ее повышения», «Нормирование Друда» и другие. С лекциями и докладами перед слушателями выступают руководители и спе- ; ЦиаЛисты леспромхоза. Интересный док- I лад на тему «Сырьевая база ТиМйрязев- I ского леспромхоза» подготовила инженер тов. Корзун. На занятиях кружка часто читают лекции научные работники Томского электромеханического института инженеров железйодорожного транспорта тт. Закарлюк и Печенин.Хорошо учатся коммунисты в кружке по изучению текущей политики, руководит которым заместитель секретаря партбюро тов. Семенова.Однако в сети партпросвещения есть иного серьезных недостатков. Партбюро на первый план ставит организационную ■ сторону учебы коммунистов, но слабо вникает в содерлсание занятий, забывая, что основная задача партпросвещения —  это глубокое изучение коммунистами марксистско-ленинской теории. Только отсутствием контроля за идейным содержанием занятий можно объяснить тот факт, что в кружке по изучению конкретной экономики сложилась неправильная практика проведения занятий. Здесь, как правило, научные работники ТЭМЙИТа вначале читают лекции по «чистой» теории, не связывая положения изучаемой темы с работой леспромхоза, а затем кто-либо из сНециалистов проводит семинар по этой теме, где разговор идет л и ть о практических делах предприятия. Таким образом, лекции без фактического материала становятся беспредметными, а семинарские занятия превращаются в производственные совещания.Большими недостатками страдает и содержание занятии в кружке по изучению текущей политики. На последнем занятии, например, пропагандист топ. Семе- ноша излагала доклад тов. Д. Т. Шепило- ва, сделанный н.ч шестой сессии ВерКон- ного Совета СССР. Тов. Семенова —  опытный пропагандист. Она в курсе в-сех международных событий. Однжо пропагандист излагает события сов-ременнО’Сти ’ вне историче-
С о б р а и ш е  ж ш т еллпгеящ ш жв  клубе Берегаевского леспромхоза со- стРялось собрание интеллигенции Хох- лаевского сельсовета, Тегульдетского района. С докладом о задачах интеллигенции в развертывании социалистического со- ревнованпя в честь 40-летия Октября выступил секретарь райкома Партии тов. Мальцев.

Участники собрания обратились ко всей интеллигенции района с  призывом принять активное участие в массово-политической, лекционной и культурно-массовой работе среди населения. Решено в поселке Берегаево создать три агитбригады, построить стадион, принять участие в озеленении дворов и ремонте дорог.Для политехнического обучении учащихсяВ Еаргасокской средней школе оборудован комбинат для политехнического обучения учащихся. В слесарном кабинете установлено 4 токарных станка по металлу, имеется ручной сверлильный станок, электрогочилка, большое количе
ство слесарных тисов. Для кабинета металловедения правление райпотребсоюза выделило автомашину.Комбинат шиитехнйческого обучения имеет также столярную мастерскую, школьный радиоузел. Г. ИВАНЧИН.

ското развития жизни нашего общества. Характеризуя современное международное положение, тов. Семенова не подчеркнула, что миролюбивая внешняя политика Советского Союза исходит из провозглашенного В . И. Дениным принципа мирного сосуществования государств с различными социальными системами.Рассказывая о помощи советских войск в подавлении контрреволюционного мятежа в Венгрии, тов. Семенова не отметила присущего советскому народу чувства' пролетарского интернационализма.Ориентация лишь на газетные материалы сказывается и при рекомендации литературы для самостоятельных занятий слушателей. Тов. Семенова не посоветовала слушателям прочесть ни одной работы В. И. Ленина по изучаемой теме.Следует отметить и недостатки в методике проведения последнего занятия. Тов. Семенова выступала в роли штатного лектора, не вызывала слушателей на живой разговор. Поэтому активность слушателей была очень слабой.Некоторые коммунисты редко посеща- lot занятия или вообще нигде не учатся. Так, начальник нижнего склада^  ̂тов. Новиков и мастер тов. Чернявский из 11 занятий кружка по изучению конкретной экономики пропустили 10, а мастер нижнего склада тов. Клецко не был ни на одном занятии.Из ряда вон выходящим случаем является работа кружка по изучению текущей политики на втором лесозаготовительном пункте. Пропагандист кружка тов. Сальников здесь , часто срывал занятия, а членам партийного бюро сообщал, что занятия проводятся регулярно. Однажо ни секрета1рь партбюро тов. Храпов, ни его заместитель тов. Семенов не были на занятиях, верили тов. Сальникову « а  слово. В результате 7 коммунистов лесопун1Кта до последнегв времени фактически не училж ь.При комплектовании сети партпросвещения некоторые коммунисты изъявили же.танйе заниматься самостоятельно. Партбюро утвердило для них консультантов. Но на этом и ограничилось. Никто из самостоятельно занимающихся не имеет плана своей учебы, да и вся их учеба, по признанию членов бюро, сводится лйЩь к «просматриванию тш ет». Консультанты же числятся толыю иа бумаге: Мастер нижнего склада тов. Аптинеев и разметчик тов. Тахмагов даже не знают своего консультанта.О всех этих недо'статках в сети партийного просвещения известно членам партийного бюро леспромхоза, но, к сожалению, ни на заседании бюро, ни нА партийном собрании ни разу не обсуждался вопрос о политической учебе коммунистов. А необходимость в этом велика. Ведь не случайно, что среди тех коммунистов, кто игнори1»вал посещение занятий, снизились политическая сознательность и трудовая активность.» Недавно, например, за аморальное поведение решением партбюро исключен из партии шофер Григорьев. Как выяснилось, в течение всего года Григорьев ео- верЩеняо не учился. Продолжительной время не занимались политической учебой коммунисты второго лесопункта тт. Потураев, Торбанов, Бараксанов, Рым- ша. И как результат этого, их недостойное поведение в быту и отношение к труду стало предметом обсуждения на партийном собрании.До конца учебного года в сети партийного просвещения осталось мало времени. Партийному бюро леспромхоза необходимо устранить недостатки в политической учебе коммунистов. При этом особое внимание следует обратить на П01вышенив идейного уровня пропагандистской работы. '
Н. ЕРОШОВ, В. СЕЛИВАНОВ.

ЛЕНИНСКИМ ПРИНЦИП ПРОЛЕТАРСКОГО 
ИНТЕРНАЦИОНАЛИЗМА

В день памяти В. И. Денина миллионы людей в Советском Союзе и других странах еоцпализма еще и еще раз обращаются мыслью к ленинскому учению, проверяют, как оно воплощается в жизнь, и убеждаются в его великой правоте и всепобеждающей силе. Среди ленинских noj ложений, относящихся к международной жизни, одно из самых важных мест занимает принцип прлетарского интернационализма.Существо идеи пролетарского интернационализма воплощено, как известно, в бессмертном лозунге «Манифеста Коммунистической партии», провозгласившем: «Пролетарии всех стран, соединяйтесь!». В . И. Ленин творчески применил прин- цил пролетарского интернационализма в условиях эпохи империализма, при определении позиции про.тегарпата в борьбе за победу социалистической революции и в области международных отношений первого социалистического государства.Интернационализм означает, что у рабочих различных государств существуют общие интересы и общий враг, кото'рого можно победить только совместными усилиями. «Капитал,— писал В. И. Ленин,—  есть сила международная. Птобы ее победить, нужен международный союз рабо- чйх, международное братство их». (Соч., том 30, стр. 269).Объективной основой пролетарского интернационализма являются общие интересы рабочих различных стран в их борьбе за освобождение человечества от ига капитала. Эти интересы и вызывают жизненную необходимость интернациональной солидарности, самого тесного боевого союза рабочих различных наций.Борьба рабочего кЛасса 8а социализм Привела к тому, что пролетарский интернационализм стал господствующей идеологией мслсдупа родного рабочего движения. Несмотря па все пронскп буржуа- 
!>ин, окрепли неразрывная дружба и

Профессор Г . А . Д Е Б О Р И Н

единство рабочих различных стран и их передовой части —  коммунистических партий.Поддержка рабочего класса всех стран была ваяшым условием, облегчившим победу Ве.тикой Октябрьской социалистической революции. В последующие годы интернациональная солидарность рабочих способствовала строительству социализма в нашей стране и ее победам в боях с врагами.В результате Великой Октябрьской социалистической революции, сорокалетие которой мы отмечаем в текущем году, возник патриотизм нового, высшего типа —  советский патриотизм, который окончательно утвердился е победой социализма в СССР. „ (Советский патриотизм представляет собой безграничную преданность советских людей своей социалистической Родине, делу iiOMMynnsMai делу Коммунистической партии. В его основе лежит высокая коммунистическая сознательность советских людей, понимающих свой долг перед Отчизной, гордящихся ее Народами —  самоотверженными строителями коммунизма. Забота о благе Родины вдохновляет советских людей на героиче- •ский созидательный труд и на высокую воинскую доблесть и муягествп. Советский патриотизм явился одним из важнейших факторов успешного строительства социализма, а ныне —  коммунизма, в СССР и победы советского народа в Велпкой Отечественной Войне. Он умножает мощь советского народа, является I одной из движущих сил советского социалистического общейтва.Советский социалистический патриотизм всегда органически йочеталйя с про- i летарским интернационализмом, с  уваже

нием к другим народам, их демократической культуре, с чувством братской солидарности с  борьбой трудящихся других стран за свое освобождение от ига капитала, за мир, демократию и социализм. Советские люди всегда глубоко понимали, что успехи социализма в СССР имеют выдающееся международное значение, представляют собой реальную помощь трудящимся зарубежных стран в их сознательной борьбе.Каждый новый успех советских людей имеет большое интернациональное значение. Б Ве.1икой Отечественной войне советский народ, защищая свое социалистическое Отечество, являющееся завоеванием трудящихся нашей страны и всего международного рабочего движения, вел героическую борьбу за освобождение всех народов от их порабощения черными силами фашизма. Пролетарский интернационализм означает взаимную поддержку революционной борьбы трудящихся масс, поддержку национально-освободительного движения, великую солидарность трудящихся всех стран против империализма, его политики войны и агрессии.Интернациональная солидарность трудящихся не может не вызывать беспокойства империалистической буржуазии. Именно пролетарекпй интернационализм способствовал победе социалистической революции в Китае и других странах народной демократии Европы и Азин. И в этих странах развился социалистический патриотизм, природа которого совпадает с советским патриотизмом. Неудивительно, что взаимные отношения -соцпалпстнче- сКиХ стран, характерные для мировой системы социализма, являются воплощением интернационализма, О'ргаяически сочетающегося с патриотизмом.С первых дней своего существования Советский Союз оказывал поддержку трудящимся зарубежных стран и сам опи

рался на поддержку е их стороны. Сложился ранее невиданный международный союз —  союз миллионов трудящихся зарубежных стран с тружениками Советского государства, освободившимися от ига капитала. Но это развитие международной солидарности трудящихся приобрело после второй мировой войны совершенно новые черты, обусловленные выходом социализма за. рамки одной страны и его превращением в лшровуго' систему.Принцип пролетарского интерна.цйона- лизма, который с  победой Октябрьской революции стал одним из ведущих принципов по.литикй Советского государства, ныне стал еще и основой межгосударственных отношений социа.чистическпх стран. Теперь .лозунг «Пролетарпи всех стран, соединяйтесь!» означает не только призыв к классовой солидарности в борьбе за освобожденне от гнета капйта.ла, но и к объединению уси.лий народов социалистических стран для совместной борьбы за преуспевание каждой соцпали- стической страны в отдельности н всех пх вместе.Пролетарский йнтерианиона.лйзм всегда означал, что у рабочих всех стран есть общий враг —  капитал, что у них одни и те же интересы и целп борьбы, что осуществить свое освобождение, освобождение всех грудящихся п построить коммунистическое общество они могут лишь при условии единства и взаимной поддержки. Ныне пролетарский интеряа- циона.лизм требует от всех сознательных тружеников беззаветной поддержки и защиты социалистического лагеря, представляющего собой величайшее завоевание международного рабочего движения. Проявлением социалистического интернационализма явилась та помощь, которую оказали сопиалистические страны Венгрии в разгроме контрреволюционного мятежа.Нерушимое единство сонйалнстяческнх стран обусловлено тем, что они отличаются одной и той же общественно-экономической структурой, у них одни и те же цели, идеалы, стремления, одна и та же идеологическая основа —  марксизм- ленинизм.Принцип пролетарского интернационализма сваЗываетея в том, что успехи

каждой социалистической страны гошют общее значение для всего социалистпе- сёого лагеря, что национальные задачи трудящихся любой социалистической страны имеют и интернациональное значение. Укрепление социалистического лагеря, представляющее собой высший интернациональный долг рабочего класса, осуществляется на основе хозяйственного и культурного развития каждой страны, входящей в этот лагерь. Интересам социализма отвечает наиболее полное раскрытие каждым народом своих материальных и духовных сил в строительстве нвоого общества. Достижения каждой отдельной социалистической страны укрепляют силы международного социализма, а, значит, и силы всех социалистических стран. Чем крепче социалистический лагерь, тем сильнее й каждая из стран этого лагеря, тем прочнее ее независимость и безопасность.На основе пролетарского интернационализма развивается в навш дни несокрушимое единство и великое содружество социалистических стран. В соответствии с реп[ениямп X X  съезда Коммунистической партии Советского (>огоза наша страна осуществила ряд мер, направленных к то.чу, чтобы в отношениях социалистических стран между собой ничто не могло нарушить незыблемый ленинский принцип равенства. И чем строже соблюдается этот принцип, —  тем прочнее союз н дружба социалистических стран. Во взаимоотношениях социали1стичеоких стран между собой огромное значение имеет их отношение к Советскрдгу Союзу —  первой в мире стране победившего социализма, государству, накопивпгему самый богатый опыт социалистического строительства на протяжении сорока лет своей истории. В. И. .Деашн неоднократно подчеркивал международное значение опыта Коммунистической партия Советского Союза, опыта Октябрьской революции н строительства социализма в СССР. Он говорил о международной значимости этого опыта, об исторической неизбежности повторения в международном масштабе основных черт революции и развития социализма в СССР. (Соч., том , 31, стр. 5).Значение опыта Советского Союза оН-

реде.ляется прежде всего тем, что в нем отражены законы социалистической революции и строительства социализма, установленные марксистско-ленинской теорией. Проложенный Советским Союзом путь представляет собой ту столбовую дорогу от капитализма к социализму, по которой должны будут пройти и другие страны, по которой уже идут государства народной демократии.В своей борьбе против социализма буржуазная пропаганда направляет все усилия, чтобы раско.тоть единство социалистических стран. Она й t j t  пытается воспользоваться остатками шовинизма и узконационалнстических чувств. Из лагеря врагов социалйзма нояештись идейки «национального коммунизма», смысл которых заключается в йротивопоставленнн каждой социалистической страны всем остальным соНиалйстическим странам, в отрицании общих закономерностей Перехода к социализму и международного значения опыта Советского Союза. Сторонники «национального коммунизма» призывают к тому, чтобы отказаться от марксистско-ленинского учения, этого могу’Чего идеологического оружия трудя- ^щихся всего мира. Отсюда следует, что ’"подлинным назначением «национального коммунизма» является стрем.ление идейно обезоружить коммунистические и рабочие партии.Как показали Многочисленные встреча и переговоры руководителей со.циалисти- чесних стран и коммунистических партий, состоявшиеся за последние месяцы, происки сторонников «национального коммунизма» терпят крушение. Вопреки усилиям международной реакции, социалистические нации все более укрепляют свое монолитное единство. Основой этого единства является пролетарский интернационализм, который гармонически увязывает в одно целое национальные интересы отдельных социалистических государств с общими коренными интересами всего социалистического лагеря.Марксистско-ленинский принцип пролетарского интернаиио)1али,з_ма —  незыблемая основа международной солид.'^мю- сти трудящихся масс, залог их успеха борьбе за мир, демократию и социализм^
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Всенародное обсуждение вопроса о дальнейшем 
совершенствовании организации управления 

промышленностью и строительством*  ☆
Лучше организовать изучение 
и распространение передового 

производственно-технического опытаСоциалистический строй, основанный на общественной собственности на средства производства, открывает простор для творческого участия в соверщенствовании производства самых широких слоев трудящихся и создает неограниченные возможности для массового использования накопленного передового опыта.Однако в ряде министерств опыт передовых предприятий и новаторов производства изучается и распространяется неудовлетворительно.В связи с реорганизацией системы управления промышленностью и строительством необходимо иметь специальные органы, которые занимались бы изучением, обобщением и распространением производственно-технического опыта передовых предприятий и новаторов производства. Необходимо, на наш взгляд, иметь в составе технических отделов отраслевых объединений, находящихся в ведении Совнархозов, специальную группу высококвалифицированных творческих работников —  инженеров и экономистов, способных заниматься обобщением передового опыта и давать рекомендации по его использованию на предприятиях. Эта группа работников должна сосредоточить всю информацию о передовом опыте, независимо от того, по каким каналам она поступает, иметь постоянную живую связь со всеми предприятиями, направлять п координировать работу по распространению передового опыта технических служб предприятий. Она должна также изучать технический опыт родственных предприятий в других экономических районах, информировать отраслевые отделы Госплана СССР о передовом производств венно-техническом опыте, результатах научных исследований и предложениях новаторов производства. На основе систематического анализа и обобщения материалов о передовом опыте следует давать всесторонне обоснованные рекомендации об использовании достижений отечественной II зарубежной пауки и техники, опыта пере.довых предприятий и новаторов производства па родственных предприятиях данного экономического района п конкретно планировать п организовывать всю эту работу. В контакте . с планово- финансовыми органами Совнархоза нужно планировать финансовое и материально- техническое обеспечение мероприятий по внедрению новой техники, прогрессивных технологических процессов и форм организации труда на предприятиях.Разработанные таким образом планы, а также текущие оперативные рекомендации, утвержденные техническим отделом отраслевого хозяйственного объединения, должны иметь для пре.дпрпятпй силу дп- роктпв. Со стороны технических отделов отраслевых объединений должен осуществляться строгий контроль за внедрением новой техники, технологии и предложений новаторов производства.Распространение передового производственно-технического опыта в масштабе отраслей промышленности должно быть также основано на принципе директивности. Эта задача до.джна решаться Госпланом СССР, его отраслевыми отделами.В тезисах доклада тов. Н. С . Хрущева «О дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством» говорится о том, что «в отделах Госплана должны быть инженеры и экономисты, хорошо знающие технику и экономику производства, которые занимались бы не только планированием, .но и организацией работы по осуществлению плана на местах, систематически выезжая на предприятия и стройки. Эти

специа.листы должны глубоко изучать новое в технике и экономике и внедрять это новое в производство».Очевидно, было бы целесообразно иметь в отраслевых отделах Госплана специальный научно-технический сектор, который мог бы сосредоточить информацию о производственно-техническом опыте передовых предприятий и новаторов производства, имеющем отраслевое и народнохозяйственное значение, а также о важнейших результатах научных исследований. Он должен координировать деятельность отраслевых научно-исследовательских учреждений, сосредоточить информацию о достижениях науки и техники за рубежом с целью использования передового зарубежного опыта и иметь контакты с заинтересованными организациями в других странах. На основе анализа и обобщения материалов о передовом опыте он мог бы выносить заключения об использовании достижений отечественной и зарубежной науки и техники, опыта передовых предприятий и новаторов производства на предприятиях данной отрасли и организовывать эту работу, планировать финансовое и материально-техническое обеспечение важнейших мероприятий по внедрению новой техники и прогрессивной техно.логпи в тон или иной отрасли. Он должен также осуществлять контроль за внедрением новейших достижений науки я техники в производство, определять перспективу технического развития в той или иной отрасли и в соответствии с этим составлять перспективные планы научных исследований и выдвигать предложения о разработке и освоении производства новых видов оборудования.Деятельность отраслевых научно-технических секторов, входящих в отраслевые отделы Госплана СССГ, могла бы быть координирована научно-техническим советом Госплана СССГ. В связи с этим не пре.дставляется, на наш взгляд, целесообразным образование специального инженерно-технического комитета при Совете Министров СССГ. Этот орган неизбежно будет во многом дублировать деятельность отраслевых отделе® Госплана.Во всей работе по распространению передового опыта важную роль играют отраслевые мучно-исслздовательскпе организации, которые наряду с разработкой новых научно-технических проблем должны быть центрами изучения и обобщения производственно-технического опыта передовых предприятий и новаторов производства.С переходом в ведение Совнархозов проектных организаций, техно.логических институтов и бюро технических нормативов деятельность этих организаций должна быть тесно координирована с работой технических отделов отраслевых объединений по обобщению передового опыта. Вместе с тем было бы целесообразным передать важнейшие научно-исследовательские проектные и технологические институты в ведение отраслевых отделов Госплана СССГ для того, чтобы эти организации стали центрами обобщения и распространения передового производственнотехнического опыта в масштабе целых отраслей промышленности.Улучшение изучения и распространения передового опыта —  одно из главных условий дальнейшего подъема социалистической экономики СССГ.
Д. КАЗАКЕВИЧ,

преподаватель кафедры политической
экономии Томского политехнического

института.

☆  ☆
Предложения партийно-хоеяйственного актива 

Куйбышавского районаСостоялось собрание партийно-хозяйственного актива Куйбышевского района.—  Трудяпщеся района, как и весь советский народ, —  сказал в своем докладе секретарь Куйбышевского райкома КПСС тов. Кривич, —  с горячим одобрением встретили намеченные партией и правительством мероприятия по дальнейшему совершенствованию организации управления промышленностью и строительством.На предприятиях и в ' учреждениях прошли собрания коллективов, на которых при обсуждении тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева трудящиеся высказали много предложений. Так, например, было внесено предложение об объединении всех снабженческих организаций, которых сейчас в районе насчитывается более десяти. Габочие артели «Технохим» предложили организовать в г. Томске вместо многочисленных мелких угольных складов один —  два склада. На всех собраниях бы.ю высказало предложение о создании экономического района в пределах Томской области.Директор . коммунально-строительного техникума тов. Горбенко в своем выступлении предложил объединить все строительные организации Томской области в один трест и передат1> в его ведение все кирпичные заводы и карьеры. По его мнению, в составе треста должны быть управления по строительству промышлен-Н О Л П А Ш Е В Ц Ы  П Р Е Д Л А Г А Ю ТНа промышленных предприятиях Кол- пашевского района проходят собрания, посвященные обсуждению тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева. Трудящиеся вносят предложения, направленные на дальнейшее улучшение организации управления промышленностью и строительством, на ликвидацию междуведомственных барьеров.Начальник склада пиломатериалов Кет- ского лесозавода тов. Купчик сказал в своем выступлении:—  В Новосибирске есть тресты «Зан- енбдрев» и «Главлссосбыт». Обе организации занимаются сбытом лесной продукции, находятся близко друг от друга, но не могут между собой договориться п дают Кетскому лесозаводу противоречивые указания по загрузке барж. При об-
Слово галкинских механизаторовБАКЧАР. (По телефону). Механизаторы, инженерно-технические работники п служащие Галкпнской МТС обсудили и одобрили тезисы доклада тов. Н. С. Хрущева «О дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством». После выступления секретаря Бакчарского райкома КПСС по зоне Галкинской МТС тов. Бугрова ряд механизаторов выступил с предложениями.Комбайнер тов. Мироненко п главный агроном МТС тов. Голубев указали на то, что Бакчарский райпищекомбинат в течение многих лет изготовляет крахмал, колбасу и другие продукты, но отправляет эту продукцию в Томск, нанимая для ее перевозки тракторы в Галкпнской МТС. А районные торгующие организации везут эти же продукты на своих автомашинах из города Томска для снабжения трудящихся района. Надо ликвидировать эти встречные перевозки. •Заведующий мастерской тов. Асеев говорил о серьезных недостатках в снабжении МТС запасными частями. Подшипники изготовляются в городе Томске, а из- за разного рода ведомственных барьеров МТС их получают с большим опозданием.

С огромным интересом трудящиеся Асиновского района обсуждают тезисы доклада товарища Н. 0. Хрущева «О дальнейшем совершеиство- вании организации упра.вления промышленностью и строительством». Б коллективах Ланского и Асиновского леспромхозов, на Батурияской судоверфи, на лесоперевалочном комбинате, лесозаводе и в строительных органиэадиях решения февральского Пленума ЦК КПСС единодушно одобряются, а по затронутым в тезисах доклада тов. Хрущева вопросам вносится много различных предложений и дополнений.Промышленность и строительство занимают более 50 процентов в удельном весе всех отраслей хозяйства Асиновского района. В 1956 году промышленность района дала продукции на 132 млн. рублей. Строительными организациями района в прошлом году было освоено около 50 млн. рублей. Программа строительства на второй год пятилетки значительно увеличена.Но недостатков в работе промышленных и строительных предприятий района. очень много. Вызваны они не только тем, что мы на местах еще неполно используем имеющиеся материальные ресурсы, слабо осуществляем контроль за работой предприятий. Главная причина этих недостатков^— неОператйвйое и неконкретное ведомственное руководство предприятиями со стороны комбинатов, главков и министерств. У  нас в районе имеется Ба- туринская судоверфь. Руководит этой верфью из Москвы Министерство речного флота. Нужды судоверфи по линии ведомства изучаются плохо. Оборудование, станки, механизмы на судоверфи давно устарели. Труд рабочих на 70 процентов не механизирован, малопроизводителен. Намечаемые работы по реконструкций судоверфи неоправданно затянулись и не известно когда закончатся, В  результате — ■

Н азревш ие в о п р о сbiсудоверфь оказалась сейчас не в состоянии выпускать продукцию нужного ассортимента, занялась домостроением.В связи с перестройкой руководства коллектив судоверфи и районные организации считают целесообразным объединить это предприятие с ЛайскиМ леспромхозом. Батуринская судоверфь находится на территории этого леспромхоза и работает на его лесоматериалах. Объединение судоверфи с  Лайским ле'спромхозом позволит резко увеличить выпуск пиломатериалов, стандартных домов, изделий ширпотреба из отходов производства. Только за счет сокращения адмиипстра- тивно-управленческого аппарата экономия составит более миллиона рублей в год.Проведение в жизнь мероприятий по совершенствованию управления промышленностью и строительством позволит устранить серьезные недостатки в организации перевозок выпускаемой продукции. Только из-За узковедомственных интересов сейчас Батуринская судоверфь отправляет стандартные дома в Московскую область. А У Н Р -74 7 , расположенное рядом с Асиновским лесозаводом, получает щитовые дома' из Белоруссии. Б то же время Асиновский лесозавод отправляет изготовленные у себя щитовые дома в районы европейской части страны. Пройартел* имени Кагановича отправляет изготовляемую в Минаевке смолу в Ленинград, а наша Батуринская су доверфь такую же смолу получает из Архангельской области.Проектные организации Министерства лесной промышленности вот уже десяток Лет не могут договориться о том, какие предприятия выгоднее строить в городе Асино для переработки древесины и отходов ее на базе Асиновского лесоперева

лочного комбината. Причина этого —  опять узковедомственный подход к делу. У нас имеются богатейшие возможности для строительства предприятий по производству картона, клееных плит, а также продукции Д.ЛЯ деревообработки. Но эти богатейшие возможности очень трудно изучить в стенах Гипромлесбума (проектная организация Министерства бумажной и лесной промышленности, находящаяся в Москве).Обсуждая тезисы доклада тов. Н. С. Хрущева, с  исключительной похвалой об этом документе отзываются рабочие строительных предприятий. Да это и понятно. Теперешнее положение строительных организаций, когда они разобщены, мелки, маломощны, становится дальше нетерпимым.Б городе Асино сейчас пиеется три строительных управления, каждое из которых подчиняется различным министерствам. В се,три строительных управления города ощущают острую нужду в стеновом строительном материале. Пи одно из них Не имеет у себя карьерного хозяйства, заводов по изготовлению кирпича, шлакоблоков и многих других материалов. Ни одна из строительных организацпп не берется за создание строительной базы, потому что все они считают себя временными.Рабочие строительных нре.дпрйятий, обсуждая тезисы докла.да тов. Н. С. Хрущева, предлагают объединить псе строительные организации города. Это высвободит из аппаратов управлений многих квалифицированных специалистов, которых можно будет использовать на строительных объектах, позволит объединить всю технику и правильно ею маневрировать. Крупное строительное предприя-

ных предприятий, культурно-бытовых 
объектов, жилых домов, сельскохозяйст
венного строительства, упрашление по ка
питальному ремонту жилых и культурно- 
бытовых здании. Однако такая схема уп
равления промышленностью будет Гро
моздкой и требует дальнейшей конкрети
зации.Начальник Томской городской конторы связи тов. Маненков предложил все средства связи передать органам связи. Сейчас, говорит он, многие Ведомства имеют свои радиостанции и телефонные линии. Это мешает оперативному руководству организациями связи.Секретарь парторганизации фабрики мягкой мебели тов. Гречко предложил объединить все предприятия Томска по производству мебели в один комбинат.О необходимости пересмотреть тарифные ставки и об организации при средних специальных учебных заведениях кафедр по организации труда и заработной платы говорила на собрании начальник цеха завода резиновой обуви тов. Мусящикова.Свои предложения Но далйнейщему совершенствованию организации управления промышленностью и строительством высказали также директор ликеро-водочного завода tqib. Митрошин, главный инженер Томской пристани тов. Шульгияер, гаавный инженер «Томскстроя» тов. Тимофеев я  другие.

Польская Народная Респубяйка. Строительство крупнейшего металлурги
ческого завода качественных сталей на окраине Варшавы.

(Фото Польского центрального фотоагентства).ЛЕНИНСКИЕ ДНИ В ПОЛЬШ Е
В А Р Ш А В А , 18 апреля. (Т А СС). 

Трудящиеся народно-демократической 
Польши готовятся широко отметить 
87-ю годовщину со дня рождения вели
кого вождя менсдународного рабочего 
движв1шя Владимира Ильича Ленина.

Последняя декада апреля в Польше 
объявлена ленинскими днями. В  период 
ленинских дней организуются лекции 
и доклады о жизни и революционной 
деятельности Владимира Ильича. Со
стоятся встречи жителей столицы с  
деятелями рабочего движения, участни
ками Великой Октябрьской социалисти

ческой революции, которые в различ
ное время работали и встречались с 
В. И. Лениным.

В Поронине —  местечке, где жил 
Владимир Ильич, состоится торжествен
ное заседа!ше в здания Ленинского му
зея. В заседании примут участие'мест
ные жители, которые лично знали Вла
димира Ильича.

Торжества, связанные с  ленинскими 
даями, будут проходить также в Кра
кове, Катовицах и других гщюдах и 
районах республики.разовании в Томске Совнархоза эти недостатки в руководстве промышленностью можно будет легко устранить.На Колпашевском рыбоконсервном комбинате заведующий складом тов. ^Еайпов сказал, что госрыбтрест, который находится в Колпашево, ведает двумя рыбоконсервными комбинатами и несколькими рыбозаводами. При образовании экономического района в Томской области трест будет не нужен, лучгае иметь при Совнархозе управление рыбной промышленностью. Рыбозаводы следует Передать в ведение консервных комбинатов.Много предложений было высказано на собраниях коллективов Нарымской сплавной конторы, Колпашевского леспромхоза U других.

Дружеские встречи делегации Советского комитета защиты мира с венгерскими трудщиимися

МТС готовится к строительству машинно-тракторной мастерской. Для этого нуж но было вывезти большое количество гравия. Своими силами сделать это невозможно. Мы обратились за помощью в Бакчарскую автороту. Последняя без разрешения Томского автотреста этого сделать не мог.та и обратилась за разрешением в автотрест, тот в свою очередь обратился за разрешением в республиканский главк, который находится в Москве. Пока вопрос решался, гравий вывозить уже было нельзя: наступила распутица. Подобных фактов много. Бее они —  результат неорганизованности, многочисленных ведомственных барьеров. Беем этим неурядицам должен быть положен конец.Собрание по. обсуждению тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева у галкинских механизаторов прошло под ло,зунгом борьбы за Дальнейшее улучшение работы МТС. Механизаторы определили свои задачи: увеличить производительность труда, вырастить урожай по 17 центнеров е гектара, увеличить валовой сбор зерна на 20 процентов, выполнить план тракторных работ по всем видам и с высоким качеством к 40-й годовщине Октября.
А. ЕРЕМИНА.

Б У Д А П Е Ш Т , 18 апреля. (Т А СС). 
Находящаяся в Венгрии делегация С о 
ветского комитета защиты мира радуш
но и тепло встречена венгерской обще
ственностью. Члены делегации побыва
ли на многих предприятиях Будапешта, 
имели дружеские встречи с молодежью 
Чепеля, с учеными, писателями, работ
никами газет и журналов, выступали 
на массовых собраниях трудящихся в 
Мишкольце, Капошваре, Сомбатхее, по
сетили ряд производственных коопера
тивов. Всюду представителей советских 
сторонников мира принимают как доро
гих гостей. Встречи проходят в друже
ской и сердечной обстановке. Венгер
ские сторонники мира выражают горя
чую признательность Советскому Сою
зу за помощь и поддержку народной 
Венгрии.

Вчера в Будапеште советские деле
гаты встретились с членами Всевенгер- 
ского совета мира. Во встрече приняли

участие председатель Государственного 
собрания Шандор Ронаи, заместитель 
председателя Государственного собра
ния и председатель Центрального сове
та венгерских женщин Иштванне Ваш, 
секретарь Всевенгерского совета мира 
ЯношПе Бугар, писатель Бела ИллеШ, 
профессор Арпад Хаас, скульптор ЖиГ- 
монд Кишфалудиштробль, председатель 
Института культурных связей с загра
ницей, член Всемирного Совета Мира 
Янош Петер и другие. Члены советской 
делегации поделились своими впечатле
ниями о пребывании в Венгрии, рас
сказали о деятельности сторонников 
мира в Советском Союзе.

Во время дружеских бесед предста
вители сторонникок мира обеих стран 
выразили единство взглядов по акту
альным вопросам борьбы за мир и в 
оценке венгерских событий. Был вы
сказан целый ряд предложений о сов
местных действиях в защиту ашра.

niiiimiiiiiiimiiiiiiiiiiiiiiiiimiimiiiimiiiiiiimiiiiniimiiiiiiliiiiiimiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiimiiiiiiii ■ ■ l■ ■ ■ >■ ll■ ■ llllllllllllllllllllIlllllllllllllllllllllllllllllllllllllllulllllllllll■ llllllllllllllllilmlllllllllllllllllllillllllllшmllllllllШ(lllIllmlllШl>nIlllmllllllfllllllllllШllШlмшlмmllllllIтле займется созданием собственной строительной базы, будет строить заводы по производству кирпича, шлакоблоков, железобетонных конструкций, смелее внедрять новые методы ведения строительных работ.Много ценных предложении было подано при обсуждении тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева и на других предприятиях. Коллектив финансово-банковских работников внес предложение объединить все спецбанки долгосрочного вложения в один банк. На некоторых собраниях вы- сказывалосН предложение —  иметь в районах уполномоченных госконтроля для усиления контроля за выполнением государственного плана и изучения новых ресурсов и возможностей для увеличения выпуска и удешевления продукции.С горячим одобрением встретили тезисы доклада тов. Н. С . Хрущева работники МТС и колхозники района. На собраниях в сельхозартелях имени Лысенко и имени Хрущева колхозники говорили о необходимости обратить вНймание Совнархозов на улучшение производства сельскохозяйственных машин й оборудования, на улучшение снабжения колхозов промышленными товарами. В частности, высказывалось предложение, ’ чтобы представители научно-исследовате.дьскйх институтов, конструкторских бюро изучали работу сельскохозяйственных машйй не только в лабораториях и опытных хозяйствах, а непосредственно на полях колхозов во время полевых работ. Нельзя дальше мириться с  тем, что льнотеребилки, например, четвертый год обещают переконструировать, усовершенствовать, а на деле никаких мер не принимается.Многие машины выпускаются без учета климатических и почвенных особенностей тех или иных областей страны. В сибирских условиях, когда во время уборки урожая часто идут дожди, нередко

Заседание Постоянного 

иомитета 

Всенитайсного 

собрания народных 

представителей

П Е К И Н , 18 апреля. (Т А СС). Как со
общает агентство Сйньхуа, сегодня в 
первой половине дня состоялось засе
дание Всекитайского собрания народ
ных представителей, на котором было 
заслушано разъяснение заместителя 
премьера Государственного совета К Н Р  
Во И-бо о плане развития народного 
хозяйства на 1957 год.
'' С  дополнительными разъяснениями 

по этому вопросу на заседании высту
пил премьер Государственного совета 
К Н Р  Чжоу Энь-лай.

Во время работы Постоянного коми
тета В е Н П  в зале заседаний появился 
Председатель Президиума Верховного 
Совета Союза С С Р  К. Е . Ворошилов в 
сопровождении заместителя председате
ля К Н Р  Чжу Дэ. Члены комитета при
ветствовали его бурными аплодисмента
ми.riiiiiiiim iiM iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiin u im iiim iiiiim im iiiiiiiiiiim iiiiприходится убирать влажные хлеба. Комбайны «С-6» плохо приспособлены к работе в таких условиях. Полотно хедера комбайна во время росы и после доледя размокает, вытягивается и со'скакиваег. Изучение особенностей работы комбайнов в наших условиях позволило бы ускорить их усовершенствование, помогло бы колхозам таежных районов Сибири спасти от потерь сотни тысяч пудов хлеба.Техника, применяемая на животноводческих фермах, еще очень несовершенна. Бея она, как правило,' состоит из подвесной дороги для подвозки кормов и вывозки навоза, да из автопоилок. Нет подходящих машин для подготовки кормов, подачи их в кормушки, для проветривания постоянно сырых помещений.Рабопники МТС и колхозов предлагали усовер-ШЬНствовать и увеличить выпуск машин 'для раскорчевки Полей, расчистки лугов, пастбищ.Необходимо также улучшить и увеличить производство машин для погрузки и разгрузки навоза, перегноя, для добычи и измельчения известняка, ремонта дорог и т. л.Трудящиеся промышленных предприятий района, а также строители, колхозники и рабочие МТС горячо одобряют новые мероприятия партии и правительства, направленные на улучшение организации управления промышленностью и строительством, повышают напряжение в труде.

П. ГОЛИКОВ.
первый секретарь Асиновского РК КПСС.

Аргентинская .общественность 
осуждает репрессивные меры 

правительства
Б У Э Н О С -А Й Р Е С , 18 апреля. 

(Т А С С). По сообщееию газеты «Демо- 
красна», федерация молодежи прогрес
сивно-демократической партии Аргенти- 
йы опубликовала заявление, в котором 
резко осуждает массовые аресты про
грессивных деятелей страны, произве
денные на днях по приказу правитель
ства. Федерация молодежи требует ос
вободить арестованных и допустить все 
политические партии страны к участию 
в предстоящих выборах.

Газета указывает, что аналогшгаые 
требования выдвинула партия «граж- 
даДюко-радикальИый союз народа».

Б У Э Н О С -А Й Р Е С , 18 апреля. 
(Т А СС). Газета «Ла пренса», ссылаясь 
на министерство внутренних дел А р 
гентины, сообщает, что Компартии и 
друпш  демократическим организациям 
возвращены принадлежащие им поме
щения, которые на прошлой неделе бы
ли закрыты полицией. Некоторая часть 
арестованных освобождена. Однако мно
гие лица остаются под арестом.

Газета отмечает, что по уточнетшым 
данным в числе арестованных значатся 
председатель шгстит,ута культурных 
связей Аргентины с Советским Союзом 
Пабло ВаИуссот, почетный председатель 
этого института Мануэль Армингол, пи
сатель Луис Гудино Крамер, инженер 
Рикардо Оркне и ряд других видных 
общественных деятелей Аргентины.

США пытаются сколотить 
ноБый военный блок

Н Ь Ю -Й О Р К , 19 апреля. (Т А СС). 
Сообщения американской печати свиде
тельствуют о том, что С Ш А  пытаются 
сколотить новый блок в районе Среди
земного моря с Явно военными целями.

По сообщениям газет, 17 апреля на 
Пресс-конференции в клубе иностран
ной печати в Нью-Йорке президент 
международной торговой палаты Пир
сон предложил создать союз шести 
стран западной части Средиземного мо
ря —  Франции, Испании, Италии, Ма
рокко, Алжира И Туниса. Хотя Пирсон 
и назвал этот союз ««экономическим», 
сообщения американской печати не ос
тавляют сомнения в том, что планируемый блок явится военной группиров. 
кой.

В статье известного обозревателя га
зеты «Нью-Йорк пост» Р. Аллена до
вольно отчетливо была раскрыта воен
но-политическая направленность этого 
Союза. Аллен прямо указывал, что 
средиземноморский блок находится в 
стадии «формирования» и будет похож 
па багдадский пакт.

Как видно из приводимого печатью 
заявления президента международной 
торговой палаты Пирсона, придание 
создаваемому блоку вида так называе. 
мого «экономического союза» имеет 
Целью вовлечь в него такие страны, 
как Марокко, Алжир и Тунис. Причем 
Пирсон дал понять, что в Случае «yc-f 
пеха» в этот союз намечено втянуть 
восточно-арабские страны, т. е. страч ны Ближнего и среднего Востока.
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я Суббота, 20 апреля 1957 г. Ml 78 (10186)
В ЕСН А  В С Т У П А Е Т  

В С В О И  П Р А В А !
ТРУЖЕН И НИ СЕЛА! упускайте

сроков начала полевых работ
☆  ☆

П О Д Л С А Р М Л М В Л Ю Т  О З М З и Ы ЕА Ш Н О . (По телефону)'. Большинство колхозов района ведет массовую подкормку озимых посевов. В колхозе «Краевое Знамя» решено подкормить минеральными удобрениями и перегноем все посевы озимых на площади в 250 гектаров.—  ^Из-под снега озимь вышла ослабленной, —  ̂ говорит агроном колхоза тов. Попов. —  Если не подкормим посевы, урожай снизим.За три дня здесь подкормлено 80 гектаров.

С 15 апреля ведут подкормку озими колхозники сельхозартели имени Ленина. В полеводнеской бригаде тов. Александрова 24 колхозника за день подкормили 42 гектара. Активное участие в этой работе принимают механизаторы. Тракторист Игнат Филатов подвез на поля 40 центнеров удобрений.В колхозе имени Калинина механизаторы бригады Зиновия Ляшкова из Мит- рофановской МТС подкормили за день 10 гектаров озимых.
Сев проведел! бЫстроНаша полеводческая бригада —  самая большая в колхозе «Молот». Ее посевная площадь 637 гектаров. Весенний сев мы реши.чи провести в сжатые сроки и на высоком агротехническом уровне. Семена у нас подработаны и проверены на всхожесть, инвентарь, сбруя, телеги отремонтированы. Для трактористов заканчиваем постройку нового полевого вагончика, приобретаем постельные принадлежности.В нынешнем году мы будем сеять 30 гектаров кукурузы. К этому мы особенно тщате.дьно готовимся. Подобран хороший участок земли. Как только оттает земля, начнем, вывозку перегноя. Всего под кукурузу будет внесено не менее 80— 100 тонн перегноя. Посев кукурузы проведем квадратно-гнездовым способом.В прошлом году мы получили с каж дого из 310 гектаров посева по 18 центнеров пшеницы. За это мы представлены на Всесоюзную сельскохозяйственную выставку. В нынешнем году мы решили получить не менее 19 центнеров пшени-

двухтрехбудем

цы с гектара. Для этого у нас есть все возможности. Зяби напахано почти на всю посевную площадь. Тракторная бригада тов. Процкого, которая будет обслуживать нашу полеводческую бригаду, к севу готова. Лучше прошлогоднего будет использоваться мощность тракторного парка. Там, где позволят массивы, культивация будет проводиться сцепом культиваторов, а посев —  сцепом сеялок. Засыпку семян в сеялки делать на ходу.Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР в своем Обращении к труженикам сельского'* хозяйства призывают нас сделать 1957 год годом коренного перелома в развитии всех отраслей сельейого хозяйства. Горячо поддерживая призыв партии и правительства, мы решили провести весенний сев в 10— 12 рабочих дней, вырастить высокий урожай всех культур на всей площади посева.
А. Ш АХРАЙ,

бригадир полеводческой бригады кол
хоза «Молот», Шсгарского района.

П р о в е р я е м  М о л ч а н о в с к и й  р а й о н Нет заботы о повышении плодородия почвыКолхоз имени Кагановича, Молчанов- екого района, из года в год получает низкие урожаи зерновых и технических культур, не выполняет планов как по урожайности, так и по валовому сбору зерна. В прошлом году в колхозе было получено по 6,7 центнера зерна с гектара —  наполовину меньше, чем было предусмотрено планом.Правление артели пытается это объяснить только неблагоприятными погодными условиями. Но ведь рожь и основная площадь пшеницы убирались вовремя, однако намолот был низкий; ржи —  по 7,7 центнера, пшеницы —  по 8 ,7  центнера е гектара.Главная причина низких урожаев в том, что в колхозе нет заботы о повышении плодородпя почвы. Планы и обязательства принимаются хорошие, но не выполняются, В прошлом году было решено вывезти на поля п внести в почву 500 тонн перегноя, 700 тонн навоза, 300 центнеров золы и 25 центнеров птичьего помета. Но сделано этого не было. Под картофель навоза внесли не более как по 1 тонне на. гектар, и то далеко не на всю площадь, а перегноя совсем не вносили, хотя во всех пяти поселках его лежат целые горы. В результате вместо шганируемых 120 центнеров с гектара собрали картофеля лишь по. 32 центнера.Нынче все идет так же, как ж в прошлые годы. Опять принято обязательство почти удвоить по сравнению с прошлым годом урожайность зернобобовых. Но за заготовкой навоза никто не следит, и никто за эту работу конкретно не отвечает. Фермы артели в основном размещены в поселке Полозово, но ни бригадир тов. Борейчук, ни заведующий фермой тов. Долгих' не следят за тем, как вывозится и складируется навоз. С  осени его возили и сбрасывали где попало. Когда же снег стал поглубже, навоз начали отвозить не дальше чем за 200 метров от дворов и сваливать в отдельные кучки, а не в штабеля. Сейчас эти мелкие кучки выветриваются, и ценность навоза теряется.

Не лучше обстоит дело с заготовкой навоза и на центральной усадьбе. В поселке Колбинка навоз от конюшни и от свинарника сваливается в лог. Только за последнее время стали вывозить его в одно место и складировать навоз из коровника.Правление артели и агроном тов. Бол- товская не знают, сколько в колхозе заготовлено навоза.Даже если верить отчетности колхоза, то навоза заготовлено пока только 500 тонн. Золы собрано только 60 центнеров. О недооценке в колхозе этого ценного местного удобрения говорит такой факт. Бригада в поселке Князевка занимается в основном льноводством, но бригадир тов. Гайдур никак не может организовать сбор золы. За всю зиму собрано только 3 центнера. Этим количеством золы думают удобрить 45 гектаров посева льна.Заготовку удобрений недооценивают не только бригадиры полеводческих бригад, но и агроном тов. Болтовская. Она безразлично относится к тому, как и куда вывозится навоз, не знает, сколько в колхозе имеется минеральных удобрений и где они хранятся. Об отсутствии заботы о судьбе урожая и повышении плодородия полей говорит и то, что в колхозе не организуется подкормка озимых. А ведь нынче из-за неблагоприятной зимовки озимые выходят изреженными, слабыми.Подобное положение с заготовкой местных удобрений в большинство колхозов Молчановского района. Например, в колхозе «Путь к коммунизму» к вывозке навоза на поля еще не приступали. „Только 30 тонн навоза вывезено в колхозе жмени Карла Маркса, 100 тонн —  в колхозе имени Ленина. В шести колхозах зоны Молчановской МТС навоза вывезено 680 тонн и собрано 300 центнеров
30.ЛЫ.Это не вызывает серьезного беспокойства за судьбу урожая и принятых обязательств ни у правлений колхозов, ни у дирекций Тунгусовской и Молчановской МТС,

П. ПОПОВ.

Итоги соревнования районов по надою молока 
на 1 апреля 1957 года
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Получено 
молока на 100 га 

сельхозугодий 
(цент.)

1956 г. 1957 г.

1 Кожевниковский 620 —  56 149 15,4 15,6
2 Парбигский 592 —  53 156 25,2 26,2
3 Молчановский 568 — 16 140 17,4 18,1
4 Колпашевский 523 —  29 121 29,4 ,2 8
5 Пьппкино-Троицкий 522 —  10 141 15,4 15,6
6 Асиновский 489 — 34 140 15,7 16j7i
7 Васюгансвий 487 +  62 116 28 29,4
8 Томский 478 — 54 134 17,3 21,2
9 Кривошеинский 477 —  183 112 23 19,3

10 Чаинский 459 — 174 132 28,9 22,9
11 Шегарский 455, — 152 126 10 8,9
12 Каргасокскнй 454 Н- '2 110 . 32,8 23,3
13 Туганский 444 —  101 126 10,1 9,8
14 Парабельский 439 — 36 106 27 26,7
15 Бакчарскнй 401 — 150 112 26.3 22,1
16 Александровский 388 —  74 94 29,8 18,3
17 Верхне-Кетскнй 386 — 22 77 13,8 11,6
18 Пудинский 368 +  35 97 10,4 17
19 Зырянский 364 — 76 86 8,6 9,5
20 Тегульдетский 323 — 106 96 23,2 18,7

по области 470 —  70 122 18,1 17,4

Посудный
вопрос

„ З А К О Н  П У Щ А Й  В  Ш К А Ф У  С Т О И Т "
Есть такая пионерская 

игра. Ребята садятся во
круг стола. Каждый кладет 
на стол указательный па
лец. Вожатый называет раз
ных птиц и насекомых. При 
каждом названии играющие 
поднимают вверх пальцы. 
Неожиданно вожатый назы
вает какой-нибудь предмет, 
который летать не может. 
Те играющие, которые не 
спохватятся и все.таки. под. 
ннмут пальцы вверх, платят 
фанты.

Однажды за такой игрой 
проводили время маленькие 
школьники в томском Доме 
пионеров. Вожатый Вася 
перечислял названия птиц 
и насекомых: «галка», «ла
сточка», «муха», «стреко
за». Вдруг Вася восклик
нул: ,

—  Рояль!
Школьники засмеялись. 

Пальца никто не поднял.
— Со всех по фанту! —  

торжествующе объявил во. 
жатый.

— Рояль не летает! —  
зашумели ребята.

Вася усмехнулся и рас
пахнул дверь в соседний 
зал. Там, где вчера стоял 
рояль, было пустое пыль
ное место. Пионеры обыска
ли все комнаты: рояль ис. 
чез. Школьники окружили 
уборщицу.

— Тетя Феня! Ведь рояль 
не скворец. Разве может он 
улететь?

Уборщица поправила ко. 
сынку, вздохнула и глубо
комысленно ответила:

— Бывает, что и рояль 
летает.

Дом пионеров —  детское 
культурное учреждение. 
Здесь нет дремучего леса с 
нечистой силой, беса и 
ведьмы, о которых писал 
Николай Васильевич Го . 
голь. Но то, что творится в 
Доме пионеров, очень на
поминает какую-то сказоч
ную чертовщину.

Одна из городских орга
низаций подарила пионе
рам трактор. Прибыл он на 
усадьбу Дома пионеров соб
ственным ходом. Сейчас от 
трактора остался один ос
тов. Нет ни частей, ни де. 
талей. Их не утащил ноч
ной вор. Они исчезли, уто
пая в сиянии голубого дня.

Дом пионеров строит ве
ранду. В разгар строитель
ства, на глазах у всех, как 
ветром унесло в неизвест
ном направлении 6 кубомет
ров пиломатериала. Таинст
венно «упорхнул» рояль.

«Нечистая сила» до того 
обнаглела, что стала ша
лить в канцелярии Дома 
пионеров. Внезапно исчезли 
тетради с учетом работы 
руководителей кружков за 
летний период. Пропажу 
искали в столах, шкафах, 
за шкафами, под шкафами 
—  тетради словно корова 
языком слизнула.

Что же случилось в Д о
ме пионеров? Как реагиру
ет на все эти происшествия 
директор Дома пионеров 
тов. Волощук?

Надо сказать, что у Пав
ла Владимировича Волощу
ка очень своеобразный 
стиль руководства. Дирек
тор больше всего следит за 
тем, чтобы все его подчи
ненные жили с  ним и меж

ду собой в ладу и согласии.
Служебное кредо Павла 

Владимировича —  слыть 
добряком. Если перед ним 
возникает вопрос, с кем ис
портить отношения —  с за
коном или с подчиненным 
работником, —  он обяза
тельно поссорится с  зако
ном. Разве можно обидеть 
подчиненного!

«Закон пущай в шкафу 
стоит», —  говорил один из 
героев Салтыкова-Щедрина. 
Точно так рассуждает и 
Павел Владимирович.

Когда Волощуну доложи, 
ли, что неизвестно куда ис
чезли 6 кубометров пилома
териала, он спокойно ска
зал: «Пожалуйста, без пани
ки. Спишите эти несчаст
ные кубометры, и забудьте 
про них».

Осматривая растащенный 
на части трактор, директор 
констатировал; «Слава богу, 
что хоть остов сохранился». 
А  при пропаже учетных, те
традей Павел Владимиро
вич, пожалуй,, даже обрадо
вался: «Попробуй теперь 
ревизор придраться к запи
сям!».

Но не все учетные тетра
ди канули в вечность. На
пример, уцелели запиди о 
работе руководителя сто
лярного кружка Терлецко- 
го. Вот за что получал он 
деньги в летние месяцы: 
«катание на лодке — 18 
часов, выход в кшю —  30 
часов, выход на реку —  
15 часов, игра в бильярд 
— 6 часов, игра в футбол—  
40 часов».

Какое отношение имеет 
футбол или бильярд к сто
лярному ремеслу — непо
нятно. Но почасовая оплата 
произведена, Терлецкий до
волен, а это дйя директора 
главное.

Однажды участница хоро
вого кружка маленькая 
Светлана заявила подругам: 
« А  мы сегодня с Петей 
опять хором пели». Это не 
детский анекдот. В отдель
ные дни на занятиях хоро
вого да и других кружков 
бывает лишь по два— три 
челов'ека.

Смущает это Волощука? 
Отнюдь нет. Важно поста
вить «птичку», что кружок 
работал, и уплатить сполна 
его руководителю. У  Дома 
пионеров карман толстый: 
государство для детишек 
ничего не жалеет.

До бесконечности рад 
Павел Владимирович услу
жить начальству. Рассказы
вают про одного подхалима, 
который, войдя в угодниче
ский раж, пообещал своему 
патрону «зубами с неба 
притащить луну». До луны 
Волощук, правда, не доду
мался и не добрался, но 
рояль для начальства при
тащил. «Упорхнувший» из 
Дома пионеров рояль боль
ше года находился на квар
тире у заведующей гороно 
тов. Чубрик.

Ревностно бережет Воло
щук честь своего мзшдира. 
«Престиж директора дол
жен быть, как солнце», —

Н а  п е р е к у р е
На площадке, предназначенной для вы

грузки скота на ст. Томск-Н, свалено боль
шое количество махорки, принадлежащей 
Томской махорочной фабрике. Махорка мок
нет, гниет и портится.

Мы сидим с Буренкой на 
пригорке,

Смотрим, как беснуются 
грачи.

Посидим, покурим с ней 
махорки,

О своей беде перемычим.

М ы  немало слез уже 
пролили,

И  обидно даже говорить: 
Для того махорку здесь 

свалили,
Чтоб коровы начали

курить.
В. К О Г А Н .

внушает он подчиненным. 
И  горе тому, кто забывает 
об этом.

Руководнтель кружка 
«умелые руки» тов. Поспе
лов выступил на заседании 
педагогического совета с  
критикой в адрес директо
ра, написал о безобразиях, 
творящихся в Доме пионе
ров, в областные организа
ции.

И  «добрейший» Павел 
Владимирехвич, что назы
вается. позеленел от зло. 
епп «Как посмел этот Пос
пелов вьшосить сор из из
бы?» Была такая добропо
рядочная изба. Никогда ни
какого мусора из нее не 
выметали. И вдруг бесцере
монно распахнули дверь.

Директор объявил, что у  
Поспелова хотя и умелые 
руки, но «несносный» ха
рактер, и... уволил его с ра
боты.

И снова в Доме гшонеров 
воцарилась атмосфера пол. 
ного благополучия. Воло
щук пошрежнему такой же 
добрый, щедрый и уважи
тельный. ■ Государственные 
средства летят на ветер. За
кон в шкафу стоит.

Евг. П О П О В .

Многие магазины 
Томского горпищетор- 
га отказываются при
нимать стеклянную 
посуду, ссылаясь на 
то, что у-н и х нет та
ры. , ■ ; , ,... ,,, ,

Джем, горошек, рыбные 
котлеты

Перестали мы
употреблять: 

В  томских магазинах 
тары нету —  

Н е хотят посуду
принимать.

Соломоново решение
Директор 'лесоперевалоч

ной базы Томского облтоп- 
прома тов. Гельфанд велел 
секретарше никого не пу
скать в кабинет и с тяже
лым вздохом уселся в крес
ло. Высокое чело Рувима 
Львовича бороздили глубо
кие морщины, обозначавшие 
одновременно дурное наст
роение и напряженную рабо
ту мысли. В это состояние 
директора повергла бумагу  
лежащая сейчас перед ним 
на письменном столе. Содер
жание ее он знал наизусть

ЗА СЕМЬ ВЕРСТ...
Поздно вечером в .один из 

номеров гостиницы города 
Асино вселился «новень
кий» —  паренек 'лет восем
надцати. Легкое пальто и 
сверток в сетке наводили на 
мысль, что это вовсе не 
дальний путник, но держал
ся в гостинице он уверенно, 
как частый посетитель.

— Откуда, товарищ?
— Из бани.
— ?!
—  В  баню, говорю, ез

дил, да поздно уже домой, 
вот и пришлось в гостини
цу. Мы часто так делаем...

Этот случай —  не досу
жий вымысел. Рабочие вто
рого участка Асиновского 
лесоперевалочного комбина
та вынуждены ездить в ба
ню за семь километров. Два 
года существует участок, 
второй год в поселке, где 
живут его рабочие, строится 
баня, но никак не может до
строиться.. Дело, очевидно, 
в том, что директор комби
ната тов. Буцый живет в 
Асино, и баня у него под 
боком.

И . П Р О Р О К О В .

и мог повторить с закрыты
ми глазами.

«Партийно - профсоюзный 
актив базы постановляет: 
проситП директора тов. Гель
фанда за систематическую 
пьянку перевести старшего 
мастера Напалкова П. Т. на 
рядовую работу сроком на 
три месяца».

—: Конечно, —' рассуж
дал Рувим Львович, —  На
палков— пьяница, это всем 
известно. Взысканий за 
пьянку — целый воз, а по- 
прежнему редкий день от 
него спиртным не потягива
ет. В  феврале два дня про
гулял.

Рука директора взяла 
красный карандаш и приго
товилась написать суровую 
резолюцию, но вдруг оста
новилась.

— : А  ведь работает На
палков неплохо, —  подумал 
тов. Гельфанд. — Исполнял 
обязанности технорука, авто
ритетом пользовался... Хотя 
каким, к черту, авторитетом: 
читает подчиненным нота
цию за появление на работе 
в нетрезвом виде, а самого 
так и покачивает...

На лице Рувима Львовича 
было написано теперь не 
только огорчение, но и бла
городный гнев. Резким дви
жением он придвинул к се
бе решение актива и реши
тельно начертал в левом 
верхнем углу: «В  приказ. 
За систематическую пьянку 
тов. Напалкова П . Т. назна
чить техноруком лесопере
валочной базы. Гельфанд».

...Когда вызванная звон
ком секретарша вошла в ка
бинет, лицо ее начальника 
не выражало ничего, кроме 
сознания исполненного дол
га.

Б . Б О Р И С О В .

П о следам наших выступлений

„СВОИ люди — СОЧ ТЕ МС Я »
Под таким заголовком на

ша газета опубликовала в 
разделе «На острие пера» 
(№ 54 от 17 марта) заметку, 
в которой рассказывалось, 
что в Смолокуровском сель
совете, Молчановского рай
она, укрывают скот от обло
жения налогом.

Как сообщили редакции 
из Молчановского райиспол- 
кома^ факты подтвердились. 
Решением исполкома предсе
дателю Смолокуровского 
сельсовета Аксиненко и ин
спектору налогов райфинот- 
деЛа Изотенку объявлен вы
говор. Укрытый скот взят 
на учет.

„СВОИМ ходом»
В  карикатуре, опублико

ванной под таким заголов
ком в разделе «Н а острие 
пера» (№ 46 от 6 марта), 
критиковались беспорядки 
на торговой базе облпотреб
союза. База продавала авто-

нимобили, но не давала 
капли горючего.

Заместитель председателя 
облпотребсоюза тов. Елиза
ров сообщил редакции, что 
факты подтвердились. Сей
час для заправки автомоби
лей выделено горючее.

„К И Н о Ч У Д Е С А»

По таким заголовком в 
разделе «На острие пера» 
(№ 49 от 10 марта) была 
опубликована заметка, в ко
торой рассказывалось о пло
хой работе и аморальном 
поведении киномеханика ше- 
гарского районного Дома

культуры Санникова и его 
помощника Старикова.

Из Шегарского райотдела 
культуры редакции сообщи
ли, что факты подтверди
лись. Санникову и Старико
ву объявлены строгие взыс
кания.

Т Е А Т Р
Томский областной драматический 

театр имени В . П . Чкалова.
20 апреля — «Одна».
Начало спектакля в 8 часов вечера.

К И Н О

Кинотеатр имени М . Горького. 20 
апреля — «Кинодокументы о В . И . Ле
нине» и новый художественный фильм 
«Моя дочь». Сеансы: 9, 10-55, 12-50,
2 .4 5, 4-40. 6-35, 8-30, 10-25.

Кинотеатр, имени И . Черных. 20 ап
реля. Большой зал —  «Моя дочь». С е . 
ансы: 9. 10-45, 12.30, 2-15. 4. 5-45,
7 .3 0, 9-15, 11. Малый зал — новый 
художественный фильм «Ангел в го. 
рах». Сеансы; 9-45, 11-30, 1-15, 3,
4-45, 6-30, 8-15, 10.

Т о м с к а я  с т у д к я

Суббота, 20 апреля.

19.00. Воспоминания рабочих о Л е
нине. 19.20. Концерт симфонического 
оркестра Томской областной филармо
нии и хора Томского музыкального 
училища. Дирижеры М . Рйвкин и 
Г . Арикайнен. 20.00. Фильм «Влади
мир Ильич Ленин». 21.00. Киножурна
лы. 21.20. Художественный фильм 
«Молдавские напевы».

Томскому политехническому институ
ту для работы в профилактории требу
ются повары 1 и 2 категории.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тимирязева, 9, профком.

Томский ордена Трудового Красного 
Знамени политехнический институт 
имени С . М . Кирова проводит вечер 
встречи студентов с рабочей моло
дежью и инженерно-техническими ра
ботниками электроизоляционного и ка
бельного производства.

Вечер состоится 21 апреля, в 7 ча
сов 30 минут вечера, в помещении но
вого студенческого клуба института.

Томскому электромеханическому за
воду имени Вахрушева требуются на 
постоянную работу: инженеры, техники- 
строители, нормировщик, конструктор- 
сметчик.

Нуждающиеся обеспечшаются жилой 
площадью.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тимирязева. 30, отдел кадров.

4 — 1
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С О В Е Т С И О Й  
П О Ш А Р Н О Й  

О Х Р А Н Ы
18 апреля 1918 г. Владимиром 

Ильичей Лениньш был подписан 
декрет «Об организации государ
ственных мер борьбы с огнем». 
Этот день и знаменует собой нача
ло образования советской пожар
ной охраны. За  годы Советской 
власти неизмеримо возросла тех
ническая оснащенность пожарной 
охраны.

17 апреля 1957 года в г. Том
ске состоялся смотр пожарной 
техники и работы личного соста
ва.

На площади выстроились по
жарные машины различных ма
рок. Внимание томичей привлекла 
пожарная механическая лестница 
высотой в выдвижном состоянии 
32 метра. По ней пожарный мо
жет подняться в окно 8 — 9-этаж
ного дома. Лестница снабжена на
сосом, который может подать к 
месту пожара более 140 кубиче
ских метров воды.

Пожарные Шданович и Рязанов 
демонстрировали подъем по этой 
лестнице и самоспасание при по
мощи веревки. Пожарные, воз
главляемые командиром отделе
ния Ромашовым, за 1,5— 2 мину
ты производят боевое развертьша- 
ние, подают 6 работающих ство
лов. Этот- мощный водяной поток 
в состоянии 'ликвидировать горе
ние на площади в несколько сот 
квадратных метров.

Пожарные Фомин и Иванов де
монстрируют тушение легковос
пламеняющихся жидкостей при 
помощи огнетушителя и воздуш
но-механической пены. Населению 
были показаны работа рукавного 
хода, спасание «пострадавших» и 
другие виды работы техники и 
пожарных.

Л . Ш М А К О В .

На первенство 
страны по хоккею  

с шайбойМ о с к о в с к а я  к о м а н д а  „ К р ы л ь я  С о в е т о в **— ч е м п и о н  С о в е т с к о г о  С о ю з а
18 апреля в Москве на Яетнем 

катке с искусственным льдом со- 
■ стоялся матч на первенство стра
ны по хоккею с шайбой, решив
ший исход чемпионата страны. 
Играли московские команды. Цент
рального спортивного клуба Мини
стерства обороны С С С Р , и обще
ства «Крылья Советов».

Матч выиграли хоккеисты 
«Крылья Советов» со счетом 3:2. 
Эта победа решила исход чемпио
ната. Набрав в 30 играх 58 оч
ков, хоккеисты столичной коман
ды «Крылья Советов» впервые 
завоевали звание чемпиона Совет
ского Союза.

Последний матч розыгрыша 
первенства страны, в котором вы
ступят команды «Динамо» (Моск
ва) и Центрального спортивного 
клуба Министерства обороны 
С С С Р , уже не может изменить 
положения.

(Т АСС).

Победа баскетболисток  
Томского пединститута

В г. Молотове проходили зо
нальные соревнования педагогиче
ских институтов Министерства 
просвещения Р С Ф С Р  по багаетбо- 
лу. В них приняли участие бас
кетболистки Томского пединститу
та. Они провели две встречи. То
мички одержали победу над 
командой Молотовского пединсти
тута со счетом 92:25 и над коман
дой пединститута города Ижевска 
— 82:45.

Команда Томского пединститута 
завоевала право участвовать в фи
нальных соревнованиях учебных 
заведений Министерства просве
щения Р С Ф С Р .

П О Г О Д А

По данным Томского гидрбмет- 
бюро, по области 20 апреля ожи
дается малооблачная погода, без 
осадков, ветер северо-восточный, 5 — 10 метров в секунду, с усиле
нием до 12— 15 метров в секун
ду, по северным районам —  
3 — 7 метров в секунду. Темпера
тура воздуха о — 5 градусов моро
за.

Зам. редактора
А. Н. НОВОСЕЛОВ.

Кафедры немецкого и англий
ского языков ТО.МСКОГО политех
нического института с прискорби
ем извещают о преждевременной 
кончине старейшего преподавате
ля

И Н К И Н Г Р И Н  
Татьяны Иннокентьевны

и выражают глубокое соболезно
вание родным покойной.

Вынос тела состоится 20 апре
ля, в 16 часов, из клуба главного 
корпуса института (проспект им. 
Тимирязева, 9).

Адрес, редакцнв: гор. Томск, проса, 
квзвв — 37-77 в 42-44, аропагавды

ем. Ленина. 13. 
— 47-45, вузов.

Магазину №  2£' горпищеторга тре
буются, продавцы, рабочье.

Обращаться: г. Томск, улица Красно
армейская, 38.

телефоны: для справок (круглые сутки) — 42-42, редактора — 37-37, заместителя редактора —  51-75, 
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бухгалтерии в отдела объявлений — 37-36, директора гипография —  37-72.

ответ, секретаря — 31-19. секретариата —  42-40, отделов: оартийвоЭ 
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